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ACrA RE§OLUT[VA

SESION ORD重NARIA No. 01

20 DE置NERO, 2020

En la cindad de Guaranda a los veinte dfas del mes de enero de dos mil veinte, Siendo hs

O9皿O, se i購tah el pleno del Cousejo Universitario, en SeSi6n ordin凪ria prinera, COn la

PreSenCia de ios siguientes miembros: Dr. UliceB Barrag細Vinueza′ Rector′ quien preside

la sesi6n; Ing. Marco Id重a Olalla, Vicerr∝tOr Administrativo - Financiero; Lic. Gina

Acebo del ValIe Representante de la Facultad de Ciencias Administrativas, Gesti6n

Empresarial e Irfonndtiea; Dr. Oswaldo L6pez Bravo′ Representante de la Facultad de

Ciencias de la Sahld y del Ser Hunano; Dr. Henry Vallejo Balle9terO9, Representante de

ios P調foぐの¶P§;事ng・ Ramj調Jaram冊のV書l〃af調e轟e, Dpぐ肌O de ia Faぐ11砧d deぐわれぐう寄s

Administr融vas, Gesti6n Empresarial e Infoma缶ca;血g. Jos6 Samhez Mo重ale9, Decano

de la Facultad de Ciencia§ Agropecuarias, Recursos Naturales y del Ambiente江ic. Ma耽o

C劃nacho Es`Obar, D∝anO de h Facultad de Ciencins de la Educacidy Sacねles, Filos6fieas

y Huma-nistica§; Lic. Maura Mufioz Nara巾o, Decano de la Facultad de Ciencias de h

Salud y del Ser Humano; Ab. Gonzalo Noboa I.arrea, Decano de la Facultad de

Jurispmdencia′ Ciencia§ Socia鹿y Pomcas; Sr. Iv血Ch∝hos, RepresentaIlte Estudiantil

(altemo); Sr. C±istian Chavez C狐era, Representante Estudiantil; Ab. Naney Solarte

Pagalos′ Pr∝uradora} aCma como Se‘‥retaria General la Dra. Angelica Gaibor Becem′ y

COmO Prosecretaria la Lic. Li`eth Arrtyo Mu轟oz.

A耽m廃‥取種・ H鑓n血腫種S種油邸重狐両種で【∝tora Ac種d紅董a y de血Ⅵ葉蘭秘C漁れ(巴)症g.

Nel80n Monar Gavi略nez′ Representante de la Facultad de Ciencins Agropecuaria§,

Reoursos Naturales y del Ambiente; Dr. C血o9 Dominguez′ Representante de la Facultad

de Ciencias de h Educaci6n’Sociales′ Filos6fic鵜y Hu脚isticas; m.耽血o Yanez Olalla,

Representmte de h Facultad de Jurisprudench, Ciencias Soriaks y Pomicas; Li`. Te重eSa

Arroba Garぐia, Representante de lo§ Empleado3,

INV重TADOS: Lic. Patricia Castellanos′ Directora Finaneiera; Lic. a-ristian Salazar,

Director de Planeamiento y Aseguramiento de la aalidadルr・ Hugo N阻ez, Presidente (E)

de la Asociaci6n de Profesores; Sr. Geovanny Aguaguiha, Seぐre{ario General del Sindicato

de Trabqjadores.

Dr. Ulices BarragarL buenos dfas comp種fiero§′ graCias por su presencin, Seftora secretaria

COnState el qu6rum.

Por secretarfa se constata el qu6rum′ el mismo que e9ta legalmente constiluido"

Se da Iectura del orden del dia:

1. Constataci6n del Qu6rum y lectura del Orden del Dぬ;

2. Lectura y aprobaci6n de acta de la sesi6n NO 16, realizada e1 17 de dicie

ま0書9;
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3. Analisis y resoluci6n del Redisefio de la Maestrfa en Entrenamiento Deportivo;

4. Ana蹟v resoluci6n del Redisefro de la Maestrfa en Desarrollo L∝al;

5. Anflisis y resoluci6n del Redisefro de la Maestrfa en Turi9mro;

6. Am班sis y resoluci6n de la evaluaci6n al POA 2019;

7. Ar喰lisis y resoluci6n de h eje{順光on presupuestaria 2019;

8. An餌sis y resoluci6n de la aprobaci6n del POA y PAI 2020;

9. A鵬鴫高y resoluci6n del presupresto 2020.

Dr. Ulices Barragan, en cousidemci6n compafieros el orden del d(a. Sin observaciones se

apmeba. Previo a continuar el punto correspondiente, quiero fefroitar al sehor Secretario

General de Sindicato de Trab可ador{料el compa血ero Geovgrmy Aguagu血a, quien la

Semana anterior en Asamblea Nacional ha sido electo como Pre9idente de esta A§OCiaci6py

箪eずeC箪芦全敗桑浄鳥や鏡勲王達曇お吉嚢轟e書de画薙室s宙欝e姥姶観蓬螺髪姦勝アe! de柴3 de!

mayor de los xitoo frente a esta organizaci6n, y con el compromiso de dar las facilidades

del caso y todo nuestro apoyo.

Sr. Geovanny Aguagui魚a, buenas dias sefror Rector, Se魚0res miembros de Consejo

Universitario, gracias por el apoyo brindado, que bueno que sea un representante de h

Universidad Esta也l de Bolivar, y tenga la seg`lridad que vamoo a haしcer quedar bien a

nひes億a血貼れ重ぐめn.

§EGUNDO PUNTO.. LECTURA Y APROBAa6N DE ACTA DE LA SESION N0 16.

REALIZADA EL 17 DE D重aEMBRE DE 2調9.

Por secretaria se da lectun al A⊂ta de la sesi6n ordinaria No. 16, realizada e1 17 de

didembre de 2019.

Lic. Maura Munoz, SOlieito que se considere la resoluci6n en lo que conciene al tiempo de

contrato de hs compa丸eras tutoras de las practi‘‥as de los senores estudiantes de la ca重rera

de Enfemerfa′ en raZ6n de que ese contrato es por un afio fiscal, de enero a diciembre’POr

lo que §Olicito se incremente esa parte.

Dr. Ulices BaLrragin′ al!qu Otra Observaci6n compafieros′ al no haber mds observa⊂iones′

∞ aPn鳩ba el ac血

R.S皿VE: 〃APR。。AR重器詳謀議競q。), REA..ZA。A耽.,
DE DICIEMBRE DE 2019, CON LAS MODIF書CAaONES SUGERIDAS TOR LOS

S甘照(⊃鴫聯M鴫M職陣OS D鴨00N§可O UN暮V鴨鴫S事で入関α

TERCER PUNTO.一ANALISIS Y RESOLUCI6N DEL REDISENo DE LA MAESTRfA

EN ENTRENAMIENTO DEroRTIVO.
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Por secretaria se da Iectura al o飯io VRAI-UEB-CA-001・2020, eChado O7 de enero de1 2020,

dirigido al Dr. Ulices Barragan Vinueza. Re⊂tor de la Universidad Estatal de Bolivar.

Su§Crito por la Dra. HeminねSanaguano′ Vicenecto重a Acad6mica′ que dice∴ ・ ′′L“呼o de

e叩鳩郭γle 〃〃 CO頑融sa 〃dの鳩毒toの鋤a所0毒血d血爛0ルd6n読めCo朋i訪れAc偶d弟〃ica OOト

CA-2020釧統栃oI原初偶施加納00虎meγO de1 2020卿調印e簿Si朋加γ el棚的融e舶

insl加わml coγ朋印′,dわ証・ S雷G事ⅢVDO Pl冊けり÷ An傷lisis y γe勃仙高みde′ 】 e薙訪0俄・め

施膨Sf施eI高nfIe棚朋加重o Depoγめ0,膨m雄do 〃`ed勅書e少cめ60仁DP虎や血2ユ虎noびわ肋)e

蓬s詳説詩心議雷藍惹藍管。器小笠諸説諾産能露
SuG朋TR A CONSEJO LANIV龍SITARIO LA APROBACJON D軌REDISENo DE LA

勅A雷S丁尺血書N言N了R雷NÅM幡N調D押O尺ⅢVO′′,

Dr・ Ulice§ Barragin en consideraci6n compafieros′ doy la palabra al Dr. Ctswaldo L6pez.

Dr. Oswaldo L6pez, COmO uStedes 8aben, en Co重uejo Unive富sitario mterior se aprobaron

los redisefios de tre§ maeStr飴s′ estamOS aPlicando la Tr卸sitoria Tercera del Reglamento

de R6gimen Acad6mico, la maestria en Entrenaniento Deportivo es conjuntamente con h

Universidad de Milagro, eSto rroS pemite reducir los tiempos de ejecuci6n de las maestrfas

y tanb違n hacer la reducci6n de bs co§tOS′ Io que nas permitiria incrementar Ios

matriculados en estas maestrfas′ debo indicar que en fratemas universidades los costos

han disminuido. Las maestrfas en Entrenamiento Deportivo′ Desarrollo L∝al y en

Turismo al ser en red, him §ido trabajadas por varias universidades y §e ha ido trabajando

en cada una de euas′ Se requiere de h aprobaci6n de Consqo Universitario, tenemOS que

9ubir a h p鎚ofoma del Co!膜jo de Educaci6n Superior, sob tenemOS hasta fines de meS.

La maestria de Entrenamiento Deportivo se ha b祖do a払OOO,00 esto por cua加〕 la

Universidad Estatal de Guayaqul] t血e un maes廿fa similar a esta, perO ellos tienen una

gran cantidad de docentes que no han tenido carga horaria y les han ubicado en posgmdo,

Io contrario nuestro que tenemos que pagar a lo9 docentes contra血dos′ eSO eS Io que hace

que es瞭a este valor, la rmestrぬen Desarrollo L∝al牌ne costo de en900,00. ustedes

§aben que se expidi6 un reglamento de ara鵬eles′ y nOsotrOS nO POdemos cobrar araneeles

ni mat血‥ulas′ entOnCeS POr eSO CObramos por la colegiatura′ en Otras universidad si

Pueden cobrar esto. Noso億os podemos hacer el cobro de los $4.900,00 mAs Ios lOO d6lares

de inscripci6n con los que es向riamos uegando a $ 5.000IOO.

D肌U址さら血牒呼加′ e重踊雨d割は南瓜′胸臆O dh‥ささI Dr・し印議′ p以心`面前鱒記録直近虎o随

universidades nos ob鴎a a cobrar este rub重o. no todos vivimos la misma realidad.

Dr. Hugo Ndflez′ buenos d重a8′ ml preseneぬaca con Ia鯖m櫨dad de precaut地r y

resguardar lo§ der∝hos de nuestros compafteros d∝enteS. Qisiera felicitar el tra坤O de

lo§ comPanerOS POr dedicarse al trabajo de redisefio de las maestrぬs. que desde luego es

un trab雀jo inteiectual’que me inagino se重合re§ultado de muchas reuniones de trahajo,

SaCrificando incluso a la fam紐in・ quisiera que se les haga el recon∝iniento a quiene§ SOn

los respousables de bs rediseflos. Esto es un merito acad6mico′ que §ervi血para temas de

厘
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Ing. Washington Fierro’se Pre§ent6 el redisefro de h carrera de Educaci6n Bdsica, y Por

ahi ande ∞rriende un audfo que de§legitinan el trabajo que hemas hecho. y se dice que

eso lo ha hecho el Dr. Andrade.

Ing. Marco Lara’debemos cenirnos al pu競o al cual se esta億atando′ en ningtin mom創同

Se eStabkee la aprobaci6n de las areas de grado′ eStamOS tratado el rediseno de las

maestrias en posgrado′ eStamas de aouerdo con lo que mar血iesta el Dr. N血ez, perO

Cuarrdo se trate en otra ses on sera bienvehida. Quisiera sefior r∝tOr que la sesion se trate

con las punto6 que e§tan en la convontoria.

Dr. Ulices Barragin′ eSta en conSideraci6n la aprobaci6n del redisefio de la Maest血u en

Entrenamiento Deportivo. Sin exis血ob§ervaCiones, se aPmeba.

RCU-01 -2020一億調2

帆CONS町O UN調7ERS皿O

RESU馴.VE: “APROBAR EL REDISENo DEL PROGRAMA DE MAESTRiA EN

ENTRE NARENTO DEFORTIVO〃

CUARTO PUNTO.一ANALIS重S Y RE§OLUCIdN DEL REDI§ENo DE LA MLAE§TRiA

EN DESARROLLO LO⊂AL.

Por secretaria se da lectura al oficio VRAI-UEB{I山oO2-200, fechado O7 de enero de1 2020,

dirigido al Dr. Uli[髄Bamgまn Vinueza, Reetor de la Universidad Estatal de Bo叫

訓駄】癌o per la Dra. Hemin蜜SamgrlanO′ Vicerrecぬ絵Acadsmica’que diee∴・"Lngo虎

e叩れ箕苅け履肋co弱視勅咋砺ito a s機肋書棚近場脇座観Com扇(免Acad鍬的00重-

CA-2020 m籍5肋0ねin偶庇虎肋%ゐene畑捌2020,印棚卸化繊料朋ゐγ d tmta肋わ請的

〃訪朝c竹腰叩`肋巌朋殺す軟C駅剛かげ0: And破s y融勃尺edぬ妨0廉め
M融鋤Desaγγ0〃o Lo助手γ鋤朝練ゐ)棚卸0 6αトDP de〆,d棚2ユ虎noびわ1研き勃如重9,

盤慰霊盤認諾繍謹糀霊隷重器
LWIVERSITARTO LA APROBAαON D乱REDISEJVo DE LA MAESTRL4 DESARROLLO

しOCAL〃.

Dr. Uu(es Barrag釦y en cousideraci6n compa血eres, doy la pahbra al Dr. O§Waldo L6pez.

Dr. Oswaldo L6pez, en eSta mae trfa en耽sarrollo Local esta como integ職nte de la red la

Universidad Cat6Ita de Cuenca, Universided Estatal de Milagro, Universidad T境fua

E9tatal de Quevedo, la Universidad Estatal de Bolivar h Universidad Nacional de

Chjmborazo y h Universidad Partioular San Gregorio de Portoviej。, tiene un costo de

USD 4.900 y, al igual que h maestria anterfor, se neCeSita de la aprobacich del Co購く恥

Universitario, Por lo que solicito, sea aProbada.

Dr. Ulices Barrag!in′ 1alguna observaci6n compafieras a este redisefio? Sin observaciones,
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RCU-01-2020-00

EL CONSEJO UN重VERSnARIO

RESUELVE: WAPROBAR EL REDISENo DEL PROGRAMA DE MAESTRiA EN

DESARROLLO LOCAL′′

OU重NTO PUNTO.・ ANALISIS Y RE§OLUa6N DEL REDISENo DE LA MAESTRfA

EN TURISMO.

Por secretaria 8e da lectura al oficio VRAI-UEB-CA・003-2020, eChado O7 de enero de1 2020,

dirigido al Dr. Uuces Bar重agch Vinueza, Rector de h Universidad E3tatal de Bolfvar,

SuSCrito por la Dra. Heminfa Sanaguano′ Vicerrectora Ac争demica′ que dice∴ ′′L‘.堪O de

e叩鵬の庇〃n COγ繭I s優れのれ翻ito a鍋肌tO高めd近場0血肋商機働e血Cのn扇6n Ac融をm筆ca OO工-

CA-2020 e舶sesi6n oγ繭a施療劇00 de鋤eγO de1 2020,卿青a　嬉e簿Si側めγ el鋤励糊わnめ

融青れconal coγ,e叩′謙抑はCuARTO PuMO‥ A"徹sねゲバ即庇胸‥樹Redふ肪0虎タめ

諾′露蓋箸護憲畿蒜慧驚
UMV駅SI7弘ⅣO重A A球OβAαdN D軸R雷DIS雷Ⅳo D雷しA MA雷STR血管N丁u榊SMO〃.

Dr. U耽es Barragin′ en CO重rsideraci6n compajtero9 e9te rediseno.

Dr. C鬼waldo L6pez′ de la mae§trfa en Turismo esta como integrante de la Red en la que

Participan la Universidad Estatal de la Penin§ula de Santa Elena′ Ia Escueh Supehor

Polit6cnica Agropecuaria de Mambi Manuel F61ix L6pez. la Universidad Nacional de

a‘imborazo y la Unive購idad Estatal de Bouvar. I}e la mism manera solicito que se

apⅢet鷲.

RCU-01-2020-調

EL CONSEJO UNIVERSITARIO

随SU耽VE: “APROBAR EL RE硯S寄No D榊PROGRAMA DE MA謡TRlÅ EN

TURISMO〃

§EXTO PUNTO.- ANALISIS Y RESOLUaON DE LA EVÅLUA⊂TON AL POA 2019.

Por secretaLria韓da lectura al Memom重rdo Nro. UEB-PLA-2020-0003-M, fechado 16 de

enero de 2020, dirigido al Dr. Ulices Barrag各n Vinueza, Rector de la Unive鵬idad Estatal de

Bolivar′ Asunto: Solicitud de aprobaci6n de h Evaluaci6n del Plan Operativo Anua1 2019 y

de lo§ I購trumentos de Plar雌aci6n Institucional P】an Operativo Anual- POA 2020 y Plan

Anual de Inversiones-PAI 2020′ SuSCrito por el Mgs. Crisdan Giovami Salazar Coha,

Director de Planeamiento y Aseguramiento de la Calidad′ que dke∴・〃軌“励Ci6n c Ios

初∽柳i釧fos em棚os poγ近Se的職γ微動巌虎肋n姉のc窃,鍋肌卵∽尻oadoγリ開

脚肋p〃朋南面わa lo筋肋をcido肋でI顔面でo `わめ助演扇繭とs妨al d? Bo伽γ q彬ぐn鮒aれわ`lo

Aγt・重0β, di印m a励Di舵CCi6"庇P励e肋海部的y A評即場面mfo (わめC伽櫛比かa) Rea施γめ
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砂丘励iγ iゆ朋es de印αCi旬書y棚板ac勧め坤か棚卸CaC栃

軌tal se加ido′ m pα柳ifo ∽n鋤iαγ a !as競坪C肋勝融0γ祝融q的鯛aひe右脚料do e! si§佃棚

In転調do `わGesti∂〃助購高調佃S畑的, e口調場面毎俄の即のddl PI制叩修伽庇卵朋el

匂eγCicio 20重9 esくわ: 93,58%.

Adicわoalment自重rmo q均el aクli`鋤ひ0 ・樹Min勧説) de F高調n之aS Se坪γ加γ6 el di叫eひ篠9庇

筋聞り弱202αこoわα融o e碑e§印ごまo研修桝珂鋳拓io虎掃肋だ?宙あd E5肋のl de呂o脆耽々

$重7085・962,00 p鋤el印γC毒o 2020 distγ伽ido de la s勧Iie両脇ne肌

のめ高郷劇団`e el桝肋to γeC脇o en e1 2020細野糊釧$ままnα82のl叩S叩陥fo as勧ado en 。

20工9.

C肋S嬢棚競do eI f南中0叩γtic印傭ひO Cひnのめ録m de嬢肋i血痕s de観　取海南励み

e印ec励′動佃CO扉a5 D海嶺ones虎助虞加o H“桝伽O y肋鋤cie糊, d“仰薙el融諦o t励es庇dd

紡0 20重寝諦cio勧誘0 202α肋e〆予行諦0 50脇加卿ea t舶ああ錐働t〔涜(ねd鴇5i朋t融a「鋤

Con坤O助iひeγS庇γわel an範i9 y apγ0めc桁n de;

ユ.とりal章仰Ci6" POA 20重9

2・ Pl伽Ope硯iひO An機a! POA 2020

3. Plan An録偶l de hのeγSiones PAI 2020’′.

Dr. Ulices Barrag6n, Para eSte Punto hemos invitado al Lic. auistian Salazar, Director del

Departamento de Planeamiento y Aseguraniento de la Cafidad.

Lic. Christian SalaLZar, en el docunento que §e ha enviado tenemos un POA inicial de1

2019, dふ)ful’ddu lll記造11te rCSOl山高3聴RCU-01-2or9LOO耽, de lアde cIrefu dt' 2019,暗くlきlllu$

una Modificaci6n al POA 2019, aprObado mediante re§Oluci6n: RCU-04-2019-0019 en

Sesi6n ordinaria (4) de1 16 de abril de 2019. Aprobaci6n del PAI 2019: RCU・UEB-0006-2019,

COn fecha 20 juhio de1 2019. Consejo Universiぬrio aprob6 un in8tnLmentO de evaluaci6n de

la phnificaci6n in§titucional en sesi6n ordinaria (14) RCU-10-2019-0143 con fecha O3 de

ortubre de 2019, mismo que se esta ejecutando en este momento para tener e§ta

evaluaci6n′ COn fecha 17 de diciembre de 2019 hubo la Modificaci6n del POA y PAI 2019,

Para POder atender a los jubilados, eSte PagO §e logr6 hacer e1 30 de diciembre de 2019.剛8

de enero de1 2020 se aprob6 la regularizaci6n del POA 2019: RCU・01.202伽OOO3. Es

importa蛇meneionar que en el presente infome se evidencia factores claves y nudos

Cridcos en la ejecuci6n del P血` Ope重ativo Anual y Ej∝uCi6n del Phn Anual de

Inversiones del periodo 2019. rmante el afio 2019 existieron alguns situaciones

dispue§taS POr autoridades competentes que provocaron ajustes y adecuaciones a lo§

irstrumentos de planificaci6n de la Universidad, COmO ajustes en el presupuesto, la

aprobaci6n por parte del Consejo de Educaci6n Superior del nuevo Estatuto de h

Universidad Estatal de Bolivar, el inicio por parte del Consejo de Aseguramiento de la
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y homoIogaci6n de indicadores de gesti6n de hs Universidades por parte de la Secretarぬ

T6cnica Phnifica Ecuador - eX SENPLADES y hs Politicas de austeridad econ6mica y

financiera en h rehcidn a h disponibindad de los Recursos para gastos no permmentes,

inversi6n. Nuest耽ejecuci6n presupuestaria es de1 93.58%, Se ha evahado en base a tres

COSaS, Planfficaci6n, ejecuci6n y resultados, Verificando la ejecuci6n del roA, en relaci6n

COn el presupuesto codificado de h Universidad Estatal de Bolivar a1 31 de diciembre de

2019 es de $17.072.241,18 y devengado es de $15,976.326, 32 con una ejeouci6n

PreSuPueStarfa de 93j8%, trabaねndo de e§ta mmera nOS ha dado Ios resultados que estan

Semaforizados con coIores rojo, amar削o y verde. En el caso de evaluaci6n de gastos

COrr髭nte′ Se ha cuidado y garanti2ado que tanto en e1 2019 y 2020 es健asigrlado mまs de1

6% para investigaぐi6n y mas de1 1% en trmas de capacitaci6n′ en e1 2019 los recursos de

inversi6n no 11egarorL En el Objetivo estrategico academia tenemos:

1.OBJETIVOESTRAT巨GICO-ACADEMRA 

Incr孤en曲hcaudaddelpr∝esOfomativoydeinves。gacめ叫mediantehespeeializI蒙6ncrente, 

Ofertaacad6micapertinente,meioramien書odeambien晦deaprendz細心ybiene§tarestudiantil. 

OロI胃ⅡⅤ○ T▲CI重CO ��$�$�ﾔ��PROYECTO 

C細工.For心血e重　心 牌ﾈ�V蕀�f�葷�FR�匁6�'��&�6吐���FR��W'6��ﾄF�6V蹤R�Pl.Titu心ri2狐i6nDo`enteS. 

P2.Contratad6ndedocentes. 

P3.Prom∝i6nyNivelaci6ndeRemuneraciones 

dePersoIulAcad6m虹oq’rom∝i6n212」的調- 

Nive心ci6nlOO.000) 

耽・勤は0血　D償却随」申脆　く兎　S」彊蝿　洗 

Nive血ぐie種 

G2,Fortalecimrenめde ��R臟��8-�F�8-�F�ﾂ��

P6.Evaluaci6ndeldesempeno 

P7.Forfalec血dentoyCapacitaci6nD∝ente. 

Ias∴CaPaCidades　y ��ゆ6���6中�6吐蓙�6柳��ﾆT冶ｬｦ��f柳��ﾂ�

ぐompe健調i鵡　de　ぬ ��剃也fS7F没�6吐詛��F庸��

Plan館Docen健 紋�ﾖ�Vﾆ�V也FVw&�6吐襷Vﾆ�H�VV觀��ﾂ�

investigaci6nyvin:u心⊂i6n 

○○2.　0缶重虫r　皿 敗2葮�ﾂ蒙ﾖ坊蹤�T���Pll.Ap耽aci6n　delsIstema　academico 

血s償udonal 

P12.Sisterm　de　Admisidn　y　segu血jento 

estudiantildegradoypostgmdo 

P13.Autoevaluaci6ndecarreras 

C’urr艇uloinnovador, 儕14.　　　Fortalecimiento　　　institucional 

糠億ali幽doy pertinente. i �9�砲���FXﾌx/�ﾆ2���(ase糾ramientodelacalidad). 
P15.Buenaspr負⊂ticasacademicasenelpr∝eso んma債vo P16.Transversal血ci6ndeloseiss:g6nero, discapacided′interoulturalidadyamblente′que 圭詩経霊悪霊霊宝蒜慧血, 

婿



園田
Sab嬉し「Ia柱▼‡纏わd (」ぐ~ 「o友京

UNrVERSIDAD ESTATAL DE BOLivAR

CONSEJO UNIⅤERS重TARIO

0鞘. Meゆr劃・ Ios

ambientes de

ap輪nd雌　　　y

bkne9tar estudimtil.

P21. Acervo bibliogr組co

P22. Bases datos de hibliot瞳a virmal

P23. Implementaci6n de B肌io健ea Facultad de

Agropecuaria

P24. Sislrma de Seguridad de Bibnotecas

aJaculted Ciencias Agropecunias y General)
F25. Sis健matizaci6n del Auto usuario para Ia

Bib章jo龍a GeneTaI.

P26. Implemen ari6れBibIfot陣a de la Exteいぼidn

Uriv.組n Mlguel.

Ir玖Implementa⊂j6n de tre9 BibHotecas.

P28. Implementaci6n de S血de htemet para:

usuarios d∝enteS y es血diantes de la

Umversidad.

1〕埠1調p○○調?咄預血を讐山崎を『°S瞭如0′

G7. Planificaci6n de la

職質撤屯鵜的鴫∴∴∴∴ y

Producci6n Cient岨ca de

血UED.

題
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l li �� 

G重O.D軸で011o∴∴∴さ 血v儀缶gaci6n 助o使molegica. ��3��TXﾅ'T6吐襷W�&�V7F�6FV也fW6IIｶ�6吐觀��
BiotrmoIogia　(convocatorias　nuevas.en 

de§a∫rolloyconversi6ndeladeudaEcuador 

E9pa轟a) 

Gll.hvestigaci6ny ��3剃X.&�6吐襷W�&�VWF�6FV也fW7F没�3�f��DesanolloHu皿mO(convo{abriasnuevas,en 

DecarrolloHumano 芳V�'&�ﾖ�6�fX�6吐襷Vﾆ�FWVF�V7V�F�"�

Espa弛) 

G12・Tran〇億峨nc血y difusi6ndeResulぬdos dela∴血ves鴫aci6ny ProducciOnCient亜cade ��C���&��ｶﾇX�ﾆ�吐�6坊��f���
P41Producci6nCientificainterm. 

則2.Organizaci6n　de　evenos　cientl脆cce 

nacionaleseinte億喰Cionales. 

ロ的一陣のyα1小d自問書jvmaln禽Prn后mros 

心U電B 儲fW7F没�F�&S芳V�T"��
P44.Desanollodepropiedadinleklualdeh 
U玉B. 

1.OIIJET重VOESmT電GICO-VENCURAaON 

Dis皿in血Iaprobl卸uiticas∝fal,mediantelaq∝uCi6ndeprograIIusyPrOyeCtOSdevirmlaci6n COnhsociedadarticulado8alPlmNacionaldelBuenVivir. 

号紫;諾 ��$�$�ﾔ��夢ROYEC岬D 

O丁も.Ga賞肌筒z狐1a 敗�2��ﾆ�譁f�6�6吐襷Vﾆ��f�+'Vﾆ�6吐襷Vﾆ�TT"��’p45.ActuallZaCtondeJSistemadeVmcu重ad6n 

delaUEB. 

P46.Educaci6nContinua. 

P47.BoIsadeTrabdyInse博i6nLabo重alde 

e9血dian露. 

聞LFomaci6ndeaux出areedeenfe〃me血y 

Odontolo証. 

G14.　GmeI‘aCi6n　de 刎S��T�*�:��閒�94VV∠�W){F6ｦ��+&ｦX*(-�����ｧ6柳�.｢��S���W$$6F�ﾖﾆV蹤��&�W6ﾆ�ﾆV貳Fﾆ�&ﾒ�

e㌍cuci6n　　　　de ��$��顥+)4覧�$�傍8耳��

p重O鋼amaS　　　　y 芳TVGV6�3�f�6�F也V��in励e3. 

P重Oy∝書∞ a血u血do§紅靴m 敗�X�X����*�,ﾆ���=ﾘ*ﾘ*�,ﾂ�P51.Gesd6n　de　redes　nacionales　e 血提競喰⊂ion遭es 

deDe鐘I調Ouo. iI 儲FX�ﾓ9%躔6ﾄ�ﾌ��霹Θ鑓��ﾈ����R�P52.Cooperaci6nyDesarrolloInte重insdtucioml 

Intemadonal. 匁�6柳��ﾆV也FVﾘ�柳ﾔﾂ�

G16.　Difusi6n　　de ��S2�6���6友�6吐襷V'VV��7��ｦT8ﾟ�6�6FV7VﾇGW&��

鉦icaya血nentaci6nsaludable. 

P54.ConforllmCi6ndeclube§depordvosescueh 

隔
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P56. Cursos y talleres de arte.

P57. Evenめ3刷山tu輪鵜e3.

P58. Equipos de m心ska y anplificaci6n para

evenlo9 Culturales.

P59. Mantmimiento de equipce MusicaIes y de

amplificaci6n.

En el Objetivo Estra峰gico-Gesti6n tenemos un rendimiento de 93%,

ic咄淀i8定量宙観照d瑚昭血　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　l 

認諾諾 ��$�$�ﾘ���耽OYEC冒O 
4.1　S屯低調　　de 敗��Vｦ�&�ﾈﾇVV蹤�Vﾂ�P61Sis健madeaseguramientoygesti6ndeh 

Aseguramientodela 冂a帖dad. 

Calidad. 耗fVﾆFX��vX�⑦吐��也7F宥V6柳��ﾂ�P62.ProcesosdeEvaluaci6ninterna. 

職3・剛紬儲dさ爪印Id血組1hう, 

4・2M句Ora重心 敗�杷�4免V6蒙坊蹤�R�P64.Actualizaci6nNornmtivajuridicaintema. P65.Gesti6ndeA耽hivoGeneralInstitucioml. 

Ofg劃i乙虹ieny �,ｨ������������S8���X*��9H��P66.Promaci6ndecomportamientoresponcable 

dire⊂cien ��Fﾖ匁�7G&�F庸���免Vv�ﾂ�ye龍〇・ 

instituciomlintema. i 芳Y�6也8��+&6吐��P67.Sum血istrosinstitucionales. 

書,側.越q山posvMob皿a轟o. 

4.3　　　　Ap此ar 敗#���Fﾖ匁�7G&�6吐襷Vﾂ�P69.PlandeTalenめHumano. P70.PlandeCapacitaci6nPamelPersonal 

henam珪n也S　　　de 僊dministrativo. 

administraci6n　　y 儕71,PlandeSegutdadySaludOcupacionaL 

ges帥n　de　音ぬ1enめ 彦�ﾆV蹤�Vﾖ�踉��P;2.FortalecimientoalaGesti6ndelTalento 

humo. 僣u皿mo. 

P73.PlandeBeneficio9delCon億atoColectivo. 

P74.-PlandeJubilaci6n 

4.4　Fortalecimiento 排�#�臟�'F�ﾆV6蒙坊蹤�R�ﾆ�6�ﾖ&坊蹤W6FR���*ｸ+8.ｦF僞f�鍈ﾒ�匁g&�W8壅V7GW&���ﾆ����躔�ﾆFV㌶W'6吐竰��耽.Es山髄ode血鋳血e重iase§Pe亡ね1鯵. 

P76Comedor”EIkguacoto“. 

P77.IVFaseInsdlutodeIdiomaseInforman:a 

(segundayterceraplanta) 

P78.MantenimientodelahfraestructuraFisica. 

P79.CunlめfasedehBiofabrica 

G撞.F(打抜)純血膝血直近 P心tab冒mat∝nOl〔庫Ca insd山Clonal(Plananual de面ve丁S了e巾). 俘I4��X�ｲ俶Gv�e�FVvW9����X顗ﾈﾆ8-�ﾈﾂ��

de止血血ae9億uchⅢa 儕調Po健nciaci6nderedes.comunicacionesy 

鮎血ay艇のo16賃ica 刪�ipo§・ 

P82.Hardware,materialesyrepuc3toSPara 

in血aes櫨u質u輪te⊂nO重e庄Ca. 

P粉　Manten血iento　pI.eVen債vo　y　correctIvo 

in丘a鯵血置C競輪t跳nO16両a. 

耽.Membl.esiaparaelaccesoaRedAvanzn心 

戸
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En g徴§toS Pe蘭劃嚇n鵬y ga9鵬nO Pe調徴説n健匂Plan de恥biI会ci旬暢評mC合音l劃na

句ecuci6n de1 96% y evaluaci6n de gesli6n de1 99%, lo mars complicado para el pago de

jubihdos fue en el mes de diciembre. Se ha trabajado tambi6n en los proyectos de arra9tre,
en e1 2019 cubrimo8 deudas de1 2018. Como conelu8ione§ tenemOS hs siguinteB:

●　Se detemi皿una車cuci6n presupuestaria y de gesti6n mayor a1 93%, que se

COnSidera po§idvo y favorable para la Universidad y sus reapectivas unidades.

●　De acuerdo a los porcent垂S en relaci6n a la ges節n obtenidos se evidencia que se

debe fortal∝er una Cultura de phni債caci6n, ejecuci6n y resultado叩or pr∝eSOS.

●　De acuerdo al instrumento de evaluaci6n apぬdo en esta evaluaci6n del POA y PAL

§e eVidemin h necesidad de articuhr la phnifiraci6n instilucional con los pr∝esoS de

aseguramiento de h caHdad garantinndo el cumplimiento de las tres funciones

SuStantivas y condjciones institucionales.

. Se evidencia la neeesidad de comsdidar y reducir el ndmero de proyectos/estrategias

COn Criterios de opdmizacich y utilizaci6n de recursos disponibles.

. De acuerdo al ejereicio fisca1 2019, h asignaci6n de recurso8 de ga9toS nO PemanenteS

酬;ぐo批評性e en d創龍腿孤eS′めq鵬ge!散ら櫨戯di9t〇着羨め競en虫担録維餌i旬

‘垂cuci6n y evaluaci6n de los recursos institucionale§.

. De acuerdo a Ia d慮ponibilidad de Recursos pam el gasto pemanente y no

Pe重manente de1 2019′ aSi mismo′ COmO a Ia disponibilidad de recursos: finmciero§ y

de infraestructura es indispensable que la Universidad Estatal de Bolivar optin通e la

gesti6n de talento hummo y de uso y utihizaci6n de espacios ftsicos′ garan。zando un

CreCiniento so8tenible de h oferta acadさmica l∝al y regional-

En el mexo l es略n detalladoo todos Ios progra調as que se ha exp此ado. Como les

mencionaba h siner垂es muy importante y debemo§ mantenerla, PueS Se ha trabajado en

COOrdinaci6n con Talento Humano′ la Direcci6n Findneiera y todas las direcciones. De lo

血Id曲調du甲d虹置∪年収仙Iさ記df宣u誼絡ui血鵬こ

●　Se recomienda incrementar el porcentaje de垂ouci6n pre§uPue§taria a廿av6s de la

implementaci6n y automadzaci6n de una gesti6n por pr∝eSOS enf∝ada en

resultados.

●　Con el o切etivo de precautelar elぐumPlimiento de las funciones sustantivas: d∝erlCia,

iw?9くくg鵡治れ, Ⅴ調で両峰めりa多くcomo心事∽巾軍側郎in蕪巾でiQnaせる, lo3 rubros

de§tinados para tales fines deben ser phnifieados desde el gasto pemanente, de

acue冒do a los recursoo dispohibles y asignaci6n presupuestaria・

. rmante los pr6xinos ejercicio8 firmles se recomienda fortabcer hs capac姐ades
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. Para garan瞳rar la u創i強cich oportuna de recursos es necesaria mantener y potenciar

la sinergia e interacci6n ⊂On los entes rectores de la po職t辻a pdblica de las Finanzas.

Planificaci6n y educaci6n superior.

Dr. Ulices Barragan, en CO鵬ideraci6n comp狐eros.

Dr. Hugo N飯ez′ quisiera ha⊂erle varias interrogantes′ en la distribuci6n presupuestaria

hay um asignaci6n de usL) 17. U72.241′18 a血Universidad Estatal de的Iiva自o que

hemos ejecufado es algo m自s de 15 mⅢones, entOnCeS VemOS que m台§ de un mil16n no se

ha gastado. Este dinero se ha deunelto al estado o se mantiene en gastos.

Dr. Ulices Barragan, eSe tema esta COnCebido en el punto de laく垂cuci6n presupuestaria,

む峡孤o9 tO職a章enぐ櫨e賞虫やe e章d鐙Ⅴね饗場9鍵かe峨n給血Di重e⊂め章aど壷盆n軍産重a en el

Ministerio de Fina能as y de ahi se ha sacado algunas cosas que ya les darまn a con∝er m6s

adelante. E§te PuntO trata de la evaluaci6n al I:て)A. No s6 si es pertinente y vale h pena

dar respuesta al compafiero′ Pues Va a entOrPeCer la 3ifuaci6n・

Lic, Christian NdfleZ, eSO Io daremos a conocer mas adelante.

Dr. Hugo NtiLfiez′ hemo§ in§istido en h capacitaci6n a d∝enteS y VemOS que en e1 2019

apenas se ha gastado 25.000 d6lares, dando un margen de1 51%, en investigaci6n

fomativa esta en rQjo, me imagino que no hay un dato exacto, PerO hemo§ estado

insistiendo en h investigaci6n fomativa y lo que m飴　me preouupa es en el

funcio重了aIrfento de iosぬboratorios que∴apen筏Se ha gaslado 2ア.000 dd霞rtis, hago es基a

Observaci6n porque estos proyectos han sido rezagados desde e1 2016 y no se han dado

PaSO′ Pero debemos fortalecer la academia′ la investigaci6n y h vinculaci6n′ Se Ve que Se

ha dado atenci6n en un porcent句e mediano a la academia. Se debe tomar correctivos y

determinar cu6les fueron la§ CauSaS Por las ⊂uales no se ha ejecutado.

Lic. Chrisd;m Salazar, me guStar血hacer referencia del POA 2020 que ustedes ya disponen,

en `aPaCitaci6n ya est6 asigmdo USD 50.000 para e1 2020. En e1 2019 hemos Iogrado

efecutar mas a la血er:姶que COn mOvimiento§ Chros. No devoIvimos ese dinero porque

nunca nos ueg6. Mantuvimos este espacio de enero a diciembre, PerO nunCa nOS ueg6 el

dinero, eS decir no hubo disponibi櫨dad, POr eSO eS que nO Pudim○S ubicar esto en

investigaci6n. Hemo§ PueStO investigaci6n en ga§to COrrfente para no tener la situa⊂i6n de

no saber si llega o no llega′ en el me§ de febrero §e Va a Pagar lo que qued6 pendiente.

Ing. Marco Lara′ hay que tener claro lo que se esta especificando en este momento′

habhmos de ndmeros cerrados′　PerO nO COnOCemO§ los movimientos′ hay dos

ロはoV血涙nt∞ m種繍∞, el g衛章oぐo慣わ耽麿アdご壷v鋸畿ga⊂i6れめd曾潰vcs缶g轟ciるn競∞ d種ぐon

el cr6dito que el gobiemo adquiere en diciembre a tr嵐v6s del Fondo Monetario

IntemacionaL Es decir no podiano9 hacer nada en didembre y si comprometiamos para

ahora′ eSe Pr∝esO quedarfa en el aire′ eS POr eSO que SOljritanos que gran cantidad de eso

PaSe a iubihcienes, POrque eSe Pr∝eSO ya eStaba aprobado, tuVO que hacerse accfones

hasta el dI血‘O d壬a de diciembre para poder cubr正Eso hay que tener chro′ S9 Ve Cifras
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Cierre’nO nOS d毒重on la oportunidad de ingresar estos dineros. Pero en cuanto a los §efiores

jubぬdos §e ha reali2ado lo§ tramites para poder pagar, h ejecuci6n ueg6 a 93.58%,

enton⊂eS nO eS que Se ha perdido nada.

Lic. Maura Muf`OZ′ ya Se ha hecho la phnificaci6n en lo que se refiere a capacitaci6n para

los d∝enteS′ POrque al inicio no§ indkaron un presupuesto y en los decamtos se hizo h§

PfaLnfficaciones′ y luego nos indjcaron que es menos′ POr eSO eS que SOljcito que∴Se

mantengan eso§ Valores′ ya tenemOS Phnificado lce cursos′ y luego de aque11o tenemos

reclamos de por qu6 no se han h∝ho. Hay eventos que no se han llevado a cabo como las

CaPacitaciones rraciorrales e intemacionales′ e9 decir, que nO se POnga temaS eSP∝鯖cos,

§ino que §igan asistiendo縛gan lo que siga腿egando, d勺ar abierto la capacitaci6n para los

do亡en書es.

Lic. Chiistian Sah2rar, en el POA 2020′ eSta garantiz組da la fomaci6n d∝toral por USD

80.000′ eSto induye lo que no pudimos ga§tar en e1 2019 que son 40.000 d6血es, mds lo de

este afio 40.000 d6hres′ e§O se ha pue§tO en inversi6n y asi podremos ejecutar, lo que

queremas es poder automatizar los pr∝eSOS Para reCuPerar eSa COnfiar励′ eSO PaS6 con el

CaSO de los sefrores jubihdos, eSe era un tema que no es que no querfamos pagar, Sino que

no llegaba el dinero.

Dr. Henry Va】Lejo, bueno9 d血s, en eSte mOmentO lo que estamos intentado hacer es dar

CumPlin-iento a la evaluaci6n del roA′ tengO un Pa重de preguntas, Si se hizo o no la

e融晩d庇d色I POA代案伊資的庇重“瓜p址、i劇競o de血5瓜さはy坤el栂5 dさ硬O dさ屯s

unidades o facultades y si ha sido pardcipativas o no.

Lic. adstian Salazar′ se ha rea11zado el seguimfento al roA’PerO entre enero y mayO en

que se oficialira el Esla血to, algums unidades desapar∝ieron′ eSO nO nO§ ayud6 a que se

haga estas evaluaciones" Este es unく車rcicio participativo especialmente en el POA 2020,

POrque caSi siempre el presupuesto de1 2019 e§ PareCido al de1 2020′ Pero las n∝eSidades

SOn muCho mayores al presupuesto que no9 dan. Hemos trabajado con dedicaci6巾el

PreSu uestO de1 2019 e§ id6ntico al presupuesto de 2020, VamOS a tener un incremento de

$13.000 con las mismas necesidades, eSte es m ejer⊂通o participativo que no finau2ra aquL

es mAs, COn la aprobaci6n aqui en Co重-Sefo Universitario, VamOS a SOCiali2ar en hs

dilerentes lacu重tades.

Dr. Henry Vauejo, Pregunto esto POrque, lo que prima es el mmejo de recursos, entonCeS

tambien veo una evaluaci6n a lo que nos env血el e-SIGEF′ mds no Io que se ha hecho aqui

en la Universidad Estatal de BoHvar. Esto se ha p血鮪cado a ini⊂ios de1 2019. Me deja esta

雷の露筑治れd8 q耽∞t徹れ筒的a血狐do血d8量e郎叛F m綿no職場弛a車軸ぐ疑1, e3to n∞

lkva a repensar y analizar el POA del a如que viene′ del no cumpli血uento de las metas y

Ob申ivos del POA 2019, e8 POr eso que Viene h desconfia軸楓de los trabdyadores de la

Univer§idad Estatal de Bog高ar, es Cierto que el e§tado no nos ha enviado el dinero′ PerO 3i
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debemos analizar las dos cosa§ al mismo tiempo′ PueS SOn unidas, VamOS a

evaluaci6n al POA 2019 aunque no se ha cumplido con las metas y objedvos.

Lic. Patricia Castt皿os′ lo que decia la sefrora Decam de h Facultad de Salud′ que Para

realjzar cunlquier tipo de gasto debe estar pl狐ifieado′ en Cu劃同a h capacitaci6n le

COrre9POnde al Director de Talento Humano′ Pue§ eS quien hace este requerimiento, eSte

af¥o, Para PreCautehr y no tener problemas de que si finanzas nos da el dinero, lo hemos

Pue§to en ga§tO COrrfente′ ese gastO COrriente Io健nemos todo el承y e8 d∝fr que um vez

que sea aprobado el presupuesto 2020′ Se emPeZara a Pagar y nO tendremos el problema

de que debemos esperar a SENPLADES, mA§ adelante ve重をn que e§O eSta en gaSto

COrriente, en inversi6n lo dnico que se ha dejado es infraestructura. En el tema del POA la

evaluaci6n fue participativa′ eS verdad que el POA debe ir de la mano con la parte

危Ia職Cie重a′ m知慮de!袖語縛Va a i重心ica重q櫨e t甲de ga9tO多y en que九〇n舶鐸章餌, e9t∞象眼

Valores reales, Se trabaja en base a las cedulas. Ahora para la evaluaci6n al P(⊃A debemos

trabaねv en foma horizontal, tanto Cualitativo y cuandlativo, eSto debe reflejarse en los

PrOyeCto9′ y en el anico lugar que se puede ver estos valo購en h parte cualitativa es con

el sistema e-SIGEF, la parte cuantitativa se trab車COn Cada um de las dependencias de la

Universidad Estatal de Bolivan Por la evaluaci6n se tuvo que hacer muchos cambios, era

necesario esos cambios y tuvimos que hacerlo, eSto Se trabap con el Director de Servicios

Inst加cionales′ entonCeS Si se trahaj6 con cada una de la§ instancias, el pre§uPueStO eS de

$17.085′962′ en gastOS COrrientes $15.946’928′ en inver$i6n $1.282′142′ Cabe indicar que el

monto recibido en e1 2020 supera en $13.72Oβ2 al presupuesto asigrndo en e1 2019・

Ab・ Go(雌10 Nob的庇さ皿o5 d鈍るenOr Re請けで0皿甲種雌de C心鵬]o U血短で5i融0, g伽

falsedad del Ministerio de Finanzas es damos eI dinero e1 15 de didembre o a veces e1 30

de diciembre de1 2019′ Sabiendo que pam hacer el pr∝eSO nOS ueVa 30 dias′ y ellos

S血plemente dlrin no se han gastado′ perO nO Se Puede hacer los pr∝eSas al apuro. Que

no se ha s∝ializado el POA′ en Cada facuItad′ en Cada instancia se ha elaborado el POA, se

ha ido delimitando las n∝eSidades. Es importante ver c6mo se ha ejecutado pese a las

dificultades econ6micas que se han dado′ eS Verdad que t弧emos como presupuesto Ios 17

mⅢones′ Pero nO hubo tiquidez′ entOnCeS eS lo mismo que no tener. Hay que saber

tambi6n que en inver§i6n ter血mos como un mil16n y medio que gracias a sus gestiones se

ha logrado recuperar como 800"000 d6hres para el pago a los jubilados, Se realiz6 muchas

gestiones′ incluso se tuvo que hablar con el subsecretario de economfa para poder pagar a

10S jubifado§・ Ahora e8tamOS ehborando un roA y tenemos un pre9uPueSto, entOn`eS

VamOS Planificando para poder gastar. Ahora hay dineros que se ha pasado a inversi6n

Para POder gastar. Pieuso que la垂cuci6n presupuestaria tenemos que ir revisando, eSt各

alta′ tenemOO que analizar ahora el presupuesto de1 2020・ EstaくIaro que hubo recursos,

PerO nO ten書amo9 nguidez, y eSO nO§ ha impedido gastar. Hay que recordar que tambi6n

見場調a的dc cv食血a⊂i飢立融庇io調号や〇着quO血dc章∝櫨櫓∞ C孤∝gmt∞′剛沈鐘o ∞

que se ha modificado varias veces para poder cunplir con los requerimientos・ Debemos轟

anahando′ el presupue3to de la Universidad E§tatal de Bolivar estiしtranSParente′ la
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Dr. Hugo N触ez. no estoy de acuerdo con las palabras del sefior Decano de la Facultad de

Jurisprndemia, nO POdemos divagar, el punto es claro, el senor Director de Planeandento

manifesめque e9 Para dialogar′ y Se nOS Pidi6 preguntas′ nadie es脆queriendo mancillar

un gesti6n, m征bien queremos que no se cometa errores que se lum COmetido en e1 2019,

COmO el que mas, queremOS que el tiempo que falta sea demorratico. En enero de 2019,

Cuando se aprobaba el Estatuto se el血竜n6 los vicedecanatos′ y yO decfa que no e§tまbien

que se lo haga, ahora血pregunta es en donde estin esos recursos. Hay un gran g]uPO de

docentes que es憶n a la expe《地tiva del pago de la nivelaci6n′ qu6 va a I’asar COn eSte PagO.

Dr. Uliees Banag6n, el punto se trata del an鍋sis de la evaluaci6n del POA 2019, uSted

mismo acaba de decir que nos c撮amos al punto′ entOnCe§ CreO que la exposici6n dada por

出d巌ccも種筏追出健瞭血潤の血s餌食cめn農e叫蟻耽a Sさha ga弛dod lOO笠露語萌捌∞

de la Universidad′ nO hemos hecho la evaluaci6n cuatrinestral por el pr∝esO de

transiei6n que ustedes mismo Io acaban de expresar, hasta diciembre de1 2019 se deb血

hacer la億ansid6n, y Otra COOa eS h evaluaci6n’en Cuanto a CaPacitaci6n est6 dispuesto ya

en el POA 2020, §i ustedes r∝uerdan la historia, en administraciones anteriores, Se ha

hecho capacitacione§ COn amistades que han vehido grati9 y eso nO ha pemiddo ejeぐutar.

hs iustituciones viven de las experiencias. Cuando hablamos de presupuesto, debemos

decir que es cierto que tenemos un determhado valor′ Pero la disponibi脆dad no existぬ′ y

Si esto se que血ejecutar en capacitaci6n en diciembre, ya nO habfa como, hay que seguir

PrOCedimientos, hay que ir haciendo un monitoreo y que el Departamento de

Planeamiento haga el seguimien書o en cada facultad y en cada direcci6n, miren, la Ley e§

曲j舶重軽爪脆q的l敗Ⅲi晦皿o融も租`iunさ5 p鵬呼び宅は血S,型蜜的上傷OI庇でd重悌

COmPafiero§ que eSte Organismo aprob6 ya la nivelaci6n de los compaiferos d∝enteS y es

aphiable a partir de enero de 2020, POr CuantO anterfomente, es Cierto que hab血rubro de

nivelaci6n de agregados y aux組iares, que hay probkmas latentes en el CES, n∝eSitamos el

dictamen favorable del CES y mientras no venga esa resoluci6n no podemos pr∝eder al

PagO・ y ese dinero no pod血mos gastarlo en otras cosas‘ eS POr ello que la Comisi6n de

Escalaf6n ha hecho el estudio de requisitos para poder ubicarles, y eSta h resoluci6n de

Consejo Univer6itario que se pague de9de enero de 2020, y Si no aprobamos este POA 2020

no podemos aprohar. Este punto es h aprobaci6n de la ejecuci6n del POA 2019, eSO

debemos aprobar, que importan虎hubiera sido la ej∝uCi6n de1 100% del POA 2019. Hay

que hacer un an拙sis de por qu6 no se gasta un lOO%, §iempre quedan deudas pendiente§,

y no 8e Puede obligar al Ministerio de Finanzas a que nos entregue el dinero. Se ha
firmado el actaぐOmPrOmiso con el Mini§terio de Finanzas, nO eS que Se entrega tOdo el

dinero, Se Va entregando gota a gota, eSe es el problerm. Yo como el que m徳, Siento que

no se haya podido ga§tar el dinero en investigaci6n, PerO ya Se ha explicado el por que, yO

me saco el sombrero por la gente que e9ta haciendo investigaci6n. Ia Universidad tiene

quc propectar的al futtlrOJ hay qucr haccr tm肱mado 3 ke sc敵)rce prof脚o章es, a b9

empleados y traba車dores, los sefiores profesores deben salir de las aulas, la ensenanza y

aprendizdye no es en cua億O Parede8, nO e9 §Olo de acostumbrarse a tomar ex合menes a los

estndiante§, Para eSO tmemOS重eglamen小, Se ha irre§Petado Ios購glamentos, hay
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acaba la administraci6n′ COmPafieros el efec書o responsab厄es de todos・ eStamOS Para

apoyamos′ geStionar, de hs deb址dades hay fortalezas. Acabanos de pasar una e'apa de

evahaci6n y ahi si hay que decir qu進nes han trabajado durfsino y qu進nes han mhado de

afuera y han quer迫o da血r el pr∝e§O de evaluaci6n. Se me ha notificado de parte del

CACES que el irfome que debfamo§ reCibir e1 31 de enero de 2020・ §e ha prorrogado y se

Va a enViar en el mes de marzo. Creo que e8te tema eS inportante resoIver′ Cierto es que

COn la§ deb並dade§ y falenc血s que hemos tenido, anal立mdo con cierta9 Cfrounstanc書as en

donde no aplica o sale cero′ Pero ha sido por faIta de recursos y me parece inteligente la

Sa蘭a que se ha dado. Si se apnleba hoy este roA se puede pagar a los profesores.

Lic. Maura Mufioz, yO tengO una inquietud′ la evaluaci6n no §Olo se refiere al aspecto

∞On6劃ico, 9遭o a 〇億飴鋤鍋ade3 que重e§画e録a lo9 0bゆivo9 e兜唆tさgic∞ y塩技00, eS

POr eso, Pienso que la evaluaci6n debe §er de manera globaしentonces debe ser tambi6n h

evaluaci6n del POA que tenemos en las facultades′ Sugiero que no soto nos refirmoe al

aspecto econ6mico′ el roA es rmcro′ er‘tonCe3 asl debemo9健ner idea general de c6mo

Dr. Henry Vauejo′ eS eXaCtamente lo que expresaba hace un rato, habぬdicho que no soIo

Se debe evaluar la parte econ6mica, tam慮n se debe evaluar las metas y objetivos del

POA′ debe haber reuniones con las Facultades para la evaluaci6n de aouerdo a las

necesidades que presentan’aqui mds se est岳evaluando Io econ6mico, lo del sistema

eS重GEF.

重ng. Ra血iro Jaramillo′ Siempre he marifestado que la peor plan雄をaci6n es la que no se

tiene′ PerO tambien es cierto que hay panificaciones que no se sujetan a la realidad y eso

tambi6n es problema′ Si es pertinente que vayamos per駿ndo que en el tema de

Plan鮪ca〔i6n debe haber debate y aruilisis profundo para poder evaluar. En priner lugar

Sefior Rector′ e1 6rgano rector de la plan施aci6n del pais se llama Planifica Ecuador hace

PorO SENPLADES′ y el pl.iner ente del pals que no cumple e§ PreCisamente el ente

Semhdo′ aqui se ha menciomdo el tema presupuestario′ la peor planificaci6n es la que no

Se tiene y al e9CuChar que hay personas que dicen que han ejecutado a1 100% causa rica, Si

es as( estar4n po9iblemente hund准ndole a esa血stituci6n por sobreendeudamiento, Se

menciorraba que no es posible ejecutar un lOO%, POr Cuanto hay rubros que no son exactos,

POr ejempIo, Cierto rubro estA destinedo para §ervicios bま§ico§, Pero Siempre nos va a

quedar un remanente, entOnCeS el que dice que tiene um ejecuci6n de1 100%, e§tO Serfa

CreO yO, un tema PO舶quero・ Para e声Cutar el presupuesto se requiere no solo de personas

CaPacitadas′ Sino de personas con actilud diferentes′ §i tenemos per§OnaS CaPacitadas pero

que no quieren trabajar, nO POdemos avarmr, Si queremo§ hablar de estructura

OrgaIti:強Cional’CI pr∝ceO O拙b p重∝∞o dc comp輪3 PめIic綿tic耽quc 3Cr forぬl∝id。. nO

POdemo§ COmO univer§idad tener una 9Oh persona para que maneje este portal y a3i las

COSaS fluyan. En ouanto al presupuesto, ya lo d* en la tndma reuni6n de Co鳩ejo

園
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personas que tra坤an ahi, Se ha comprado equ垂)OS, herramientas y estan en bodega, eSO

est各mal. no esta sirviendo a h miversidad. considero que pa重a que no est6n guardados en

hodega′ eStoS r∝urSOS Sean reubicado§・ En el tema presupuestario el pafs esta en una crisis

que no sa虎mOS Cuindo temine, y aqui otra cue§d6n para loe sefiores candidatos que se

esta diciendo que vm a su七厄los suenos a profesores y trahajadores, me guSta血que

es艇n aqui para que nos digan c6mo Io van a hacer y de d6nde van a §aCar los reeurso§,

POrque e§ f合cil poner en un papel, Pero eS muy dif壬cil hacerlo. En cuanto a los jubilados,

siempre he §ido de fos que ha estado dando segu血竜nto a este pago, PerO Para mi

Satisfacci6n, e1 30 de diciembre de1 2019 se ha pagado y este Consejo Universitario apoy6

Para que eSto Se oumPh, ahora no s6 si es ingradtud, pero mientras estaban inpagos las
lhadas era a cada rato, perO ahora rndie ha tenido la gentileza de decime que ya les han

Pagado. Aqui estamos acostumbrados a ver solo lo negativo, PerO nO VemOS las co9aS

甲薦i書iva9 qtまe縛h鋤en y eSto eS a章go調tヴ職場i鮭▼○○ Pa章a tき機血ar, e含tOy C○組Ve耽遺o q櫨e虫

Planificaci6n en la Universidad tiene que mejorar, Sabiendo que h si山aci6n econ6mica del

Pais nos impide ser m鉦ambicioso9, POr eso e§ que qulS重era que §e COnCentren en aSpeCto9

Puntuales, de tal mme重a que nOS Pemita centmmoo en lo que debemos priorizar, al

momento en que cerhmmos la atenci6n en todas la§ COSaS′ es que la phnificaci6n se viene

ab皐jo. En cuanto al pre§uPueStO, har6 tamb進n alg'in aporte y las autoridades que vengan

tendrAn que hacer gesti6n para que el pre§uPuestO mejore signif辻ativamente‘

Sr. Iv各n al∝hos, Sin polemizar, CreO que en e§te an組isis debemcs hacer una valo竜弘Ci6n

real y por fa⊂ultades, eSO Para que POdamo§ ajustar si血aciones econ6micas,調

Valoraci(in por cada facultad que permita que Consejo Universitario vaya lhmando la

捉瓜珊爪丘血5 fd心u随心es中山されo l叫糊即も心do,備o eS印的旋叫∈ ddquiさ簡爪さ型ipos y 5e

mmtengan en bodega y no den uso a los mismos, entOnCeS Para que hacen la compra.

Dr. Ulkes BarragAn′ eS Verdad′ nO POdemos echar la culpa a rradie′ e§tamOS Claro§′ Cr{ro

que se ha debatido suficientemen健el tema′ nO S6 §i es蛤n de acuerdo o tomrmos votaci6n′

Ing. Ramiro Jaram皿0, disculpe, pero Oividさun asunto, en CuantO a investigaci6n se habfa

aprobado por cuanto habぬun saldo que berdeaha los 200.000 d6lares, 9e hablaba de h

PO§ibilidad de implementaci6n de auhs vi血ales en cada facultad,王qu6 paso con esto?

Lic. Patricia Castellanos, e8O eStaba en recursos de inversi6n, perO eStO llego en octubre y

noviembre, PerO Para intraestructura necesitamos de los pr∝esOS que llevan dos o tres

me§eS, PerO eSte dinero nos va a devoIver y ahi se va a considerar.

Dr. Ulices Barragan, Cuando analkemos el POA 2020 vamos a ir viendo estos valores.

Consulto, alguien e§ta en desacuerdo aprobar la evaluaci6n al POA 2019, que alce la mano

Po章f種v〇着・

Hay con臓舶〇・

RCU-01-2020-005

EL CONS要すO UN重VERSⅡÅR重O

SES宣6N ORDINARIA (飢), 20 DE ENERq 2020
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RESUELVE: ′′AI,ROBAR LA EVALUACI6N DEL PLAN

2019〃

OPERATIVO ANUAL (POA)

§岬
PRESUPUESTARIA 2019.

Por secretaria se da lectl皿a al oficio DF-UEB-0049′ fechado 16 de enero 2020′ dirigide al

Dr. U此es B乱rag餌Vinueza′ Rector de h Unive鳩idad E細tat de Bolivar, SuSCrito po両a

Leda. Pa億icia Castellanas R. Directora Financiera. que diee:…〃Con m cOrd融勅加lわ, m

側mplimお面0 00n履ro轍α膳md肋aわs de朗u脚線S函γり履e肪t肋s oγめ仰脇

用m肋轟e調del髄,叩e l略e a I偶闘わ昨00C紡p鵬函es融海のeStm蜜卵m

d側朋〆imimto虎嬢桝e鵬e摘め硫穣m ′a擁桝昨c諭みmis勧u譲助郷海助　0γわ

で撮れa匂桝nめS巌,鵬の仰融伽el I,咋me度量明晩疎め申e御前n P雄治均卵化S巌初

動タγ轟cわ塙の1 20鳴海のゆI巌融d c伽el酷め軸O yの坤0型名aね加硫肋,〆
朋お〃妙q批e諦d短減刑高め釧α`a帥pγ略抑棚ぽ偶dm海訪脇巌紡c擁期し詐S寂加aα陶

融胸　びれc妨・

α振れdic〃 q酵el叩l海的0勅s短鋤脇ケSIG肝の硯M鵬te高庇F海鵬仇S 5e a中海el強

j催眈S 9虎朋鯛虎2俄のα白虎c胸!紋日ピタ.鱒qaeよaし栃衰帰納∑鋤I de 80淘庸子影a啓海瀬

p鯛el均eγCicわFあ∽12020, COn構n　花期ゲイ修め加$ 17.0紙的2,00.

Con est飴の施僻め′,鵬y飲助d胸筋碑α肌勧め脇a虎嬢鋤肋d修廉め
肋朋鋤m e岬eγddo Fisoo120重9,鵬pm青函o soli訪偶γ “ga血痕s `あ鋤a海瀬se s加陥

肋t御伽Cons〆o U扉融物証el m筋と鴻u aro協c栃虎os sゆ毒的佃S do側刑期的S:

● I所)脇e巧e側tひ0虎楊書胸P脚碓海頑20ユ9

・擁7me畢側面的P脚噂02020

Dr. Uuces Ba-rrag争o tiene h palabra la Lic. Patricia Castellanos, Directora Fimrfera.

Lic. Patricia Castellanos, anteS de empezar quiero hacer an各lisis de lo勺6 aLfros:

A灼0 ��4杯��D��CODIF重CADO 妊UdT舩�D��%即鴨C 

2014 ��偵sCR�##bﾃコ�2与.359.023,06 ��R繝3�紊s津ィ�62,43% 

201ら �4x4�繝s��cs津���ま5鳥14.ワ71完0 ��h4#3C偵��ｲ�埠′08% 

2016 ��R��C偵都bﾃ���エア.656,124,42 ��R�3�b�#�7X5�3"�86ノア5% 

2017 ��R��C偵都bﾃ���16.629,558,06 ��R繝ビ縱#�6ﾘ4���95,塊% 

2018 ��r紊3偵鉄RﾃC��17.9艶.511,00 ��B�33r縱CBﾃ#��79β5% 

2019 ��r縱C"繝�ﾂﾃC"�17.072.241,18 ��R纉sb�3#bﾃ3"�93,58% 

TOTAL ���2�9ｹKR緜�Bﾃcr�120.188.229,2之 涛2緜湯紊cに��"�ブナ96% 

隔



壁画日　　uNrVERSIDAD ESTATAL D脚。L壬vAR
Sabrduria FZ_品ah。d`鳩　　　　　　　　CONSEJO UNIVERS重TARIO

EI presupuesto in血ial asignado en 2019 fue de U§D 17.742.801,42, COn重℃laci6n a1 2018,

tuvo un incremento de1 2%. al inicio de1 2019. el Ministerio de Finanzas reaHz6 urm

reducci6n debido a una regularizaci6n de la devoluci6n de rVA por un monto de USD

395,776.00. h ejecuci6n presupuestarin en e1 2019,血e de USD 15.976.326,32, rePreSentando

e1 93"58% con r錆pecto al pre§uPues血COdificado de1 2019′ eS de壷un 17% m徳que en e1

2018, y fue la segunda ejecuci6n mas alta de los unimos 6 anos, COmO §e Ob3erVa en h

gr徹ea・ EI Presupuesto que tuvinos de1 2019 es de 17 mⅢones′ eSe Pre§uPueSto que nO Se

めgr6垂cutar todo porque estuvo en hversi6n, eSte PreSuPuesto lIeg6 a finales de

diciembre, en COnVersaCiones con el Ministerio de Finar凶s y SENESCrm d垂ron que

Pidamos estrictamente lo que se va a gastar y que en este periodo nos van a entregar′ COn

esto optimizamos el gasto′ eSta fue la diferencia que no se pudo gastar’nO§OtrOS

devoIvino§ una Par使de inversi6n, y Otra lo gastanos con gasto corriente′ estO fue para el

ed経もde虫耳a側転d de Cie粥ぬらAd機軸魂Ⅴ均y Se pa密命a b多野的eedo場景Todoめ

que estaba pendiente de1 2018 es喰pagado. En inversi6n logramos un lOO%. La Ejecuci6n

Presupuestaria se ba§6 en el an針isis del presupuesto devengado por tipo de gasto′ fuente,

PrOgram y gruPO de ga9to・ Quiere decir que la disponibilidad en condente9 9i ne permite

la Iey ap旗ar en inversi6n′ ahi esta la diferencねdel mil16n que estaban preguntando, urra

Parte que Se utiliz6 en el edificio de Cieneias Administrativas que ya se sigue
COustruyendo y ya no tenemos deuda§′ y la parte restante, firmamos con el Ministerio de

Finanzas un acta compromiso de que no§ Van a devoIver e§te dinero.

La句vcuci6n pre§uPuestaria en e1 2019, fue de USD 15lヴ6・326β2, rePresentando e1 93.58%,

COn reSP∝tO al presupue§to COdificado de1 2019′ eS decir un 17% m6s que en e1 2018′ y fue

ぬsさg錐d負部費雌萌庫融S優肱dさIo与的血慨6卸OS,式租的‖兜初秋野的自陣i瞭g融短

Supe重ior.

Presupue8tO PO重TIpo de Ga8tO

Tabla2.PresupuestoHist6rico2014-2019 
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EI presupuesto de gasto corriente representa e1 92 % del presupuesto total de la

Universidad.

EI presupuesto tuvo un incremento de 3% respecto al inieiaしdebido a que e] Mini§terio de
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Gasto de hve重si6n

副presupuesto de gasto de inversi6n重ePresenta e1 8 % del presupuesto total de h

朝pre§uPueSto de inversion tuvo una reducci6n de1 44% respecto al in鎚aL debido a que ei

Ministerio de Finanzas no trausfiri6 los vahes correspondien-es a invel'si6n y fa

Universidad no pudo ejecutar los recursos debido a h falta de disponibilidad,

En e1 2019′ h ejecuci6n pre§uPue§taria fue de1 95%, eS decir se e車ut6 USD l.318.210,29 de

un presupuesto codificado de l.393.199,」峻.

Preoupue810 P○○ fuente de finandamiento

Tab心3.耽e8uロu 亡⑨�ｨ�ｨ�ｩ(VgVV竊VFVb�inanぐiamiento �� 

FU寄NTE 偬D頽Dy'�+R�CODⅡⅡCADO 妊UdT舩�D��　% 馴鴫CU○○N 

1 迭��CB���2ﾃC"�3.201.423ノア4 �"緜�R��SX<���8宣% 

2 涛�2����ﾂ雨��l.382.8兜,06 ������sC��ﾃ���80% 

3 ���緜�R緜モﾃ���11,615.6餅し(調 ���ｩｹ;ﾂ緜��Eh*B�卿% 

之02 ��872.整妬,鵜 塔�r經湯ﾈ�r�93% 

Toぬl 置∪〔N丁教:欝Ic!「3宣I12 紋����1榊"2,粧148 ��R�%隸�畔<�"�導% 
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Fuente de Financiamiento OOl ’’Recurso§ Fiscale§′′

EI presupue8to de la Fuente de Financiamiento OOl ′′Recursos Fiscales′′ representa e1 19%

del Presupuesto Total de la Univer§idad.

EI Presupue9tO Codificado de esta fuente tuvo un dininuci6n de 38%′ reSPeCto al

Presupuesto Iniciaしdebido a que los recur80S de inversi6n no血eron trausferidos

Peri6d辻amente por el Ministerio de Finanzas, lo cual血pidi6 la句ecuci6n programada de

estos recur30S y la Universidad devoIvi6 los recursos conespondientes a inversi6n

finmiados con r鋤urso9 fiscak9 Por pedide del Mini§teri。 de Fir慣れzas.

La匂∝uCi6n presupuestaria de esta fuente de financiamiento alcanz6 e1 81%, es decir
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Cabe mencionar que, nO Se ejecut6 un porcentaje mayor debido a que se ut址z6 la

di§POnibilidad de gasto corrfente para §OIventar deudas de inversi6n de 2018 que podfan

acarrear problemas legales a la Universidad′ 1o oual prov∝6 que se comprometa el espacio

PreSuPueStario.

A su vez es necesario, reCalcar que se dio estricto cumplimiento al artioulo 81 del C6digo

Orgまnico de Phnificaci6n y Fi章一anZaS Pabljcas que determina:

〃助棚卸舶n巌偶γ Ia cond構CCi6n de嬢句m之as〆掘α膳de個∽競e舶SO§轟mめめれ鱗や0鵬偶的,

手間nS抑制舵y pγ000舶γ観es肋il肋d eo∽訪裏i均l∞鴨場的S戸的棚"捌佃S Se句偶nc柳γ海房州ic偶y

e具視料ひa枇職依COn巌g,騎08搾肋ane庇e3・ No o転筋庇, los訪g)傷OS ‡鳩肋m鋤書es即化de両a肋b窃一

旬anciaγ電場S悌nO戸eγ棚nenteS・’’

Fuente de Financiamiento OO2 ′’Recursos Fiscales gene〃ados por hs I鵬titu⊂iones’’

EI presupuesto de la Fuente de Financiamiento OO2 ′′Recursos Fisca重es generados por hs

i購tituciones’’representa e1 8% del Presupue§to Total de la Universidad.

EI Pre9uPueStO Cod競cado de e§ta fuente tuvo un庇remento de 41% respecto al

PresuPueSto Injciaしdebido a que el Ministerio de Finanzas devoIvi6 los saldos de

autogesti6n no devengados de1 2018, en el mes de junio.

k ejecuci6n presupuestaria de esta fuente de fin釦eiamiento alcanz6 e1 80%′ eS decir

USDl.109.481,10, de un presupuesto codificado de USD l.382.893,06.

Fuente de Financiniento OO3 ’′Recursos Provenientes de Preasigmcione§’’

EI pre§uPueStO de h Fuente de Financiamiento OO3 ’’Recursos Provenientes de

Preasignaciones’’repre8enta e1 68% del Presupuesto Total de la Univer§遺ad.

h eiecuci6n pre9uPueStaria de esta fuente de finameiamiento ahanz6 e1 99%, eS decir USD

u.453.680,25, de un presupuesto codificado de USD ll.615.6es,00.

Fuente de Financiamiento 202 ’’Presぬmos Extemos’’

EI presupuesto de h Fuente de Financia-miento 202 ’′Pr6stamos Extemos’’representa e1 5%

del Presupuesto Total de la Universidad.

EI Presupuesto de esta fuente血e asignado en noviembre de 2019, a fin de viabilizar la

ejecuci6n del presupuesto de inversi6n.

h ejecuci6n presupuestaria de esta血ente de fimmciamiento alcanz6 e1 93%, eS decir USD

的7 2的;戴′ de眼p重eS塑『脚SねCQdi錠ado de USD 807鳥的ル.

Presupuesto por Prograna



璽襲　叩器謙鑑認諾。血R ㊥
2()宣9 �� 

ADNmNISTRACI(〕N mし 釘經��3�2ﾃ���さ.う71β11亮2 冰粤#sB縱S�ﾃッ�95% 

FORMACIONY CEST重ON AGAD重職ⅡG▲ ���紊C2隧涛C"�10.879.6乃,乃 ���Ec�u粨�X氾痛4��兜% 

GESTIONDEIA ENVESTIGAaON 佩縱#xﾍ�ﾂ絢��603.980,17 鼎sB綛�)Ec��79% 

GESTIONDELA ⅤⅡヾ卿払QONCON LACOLEC皿D ���ﾃsン���16.力男鵜 ���經�"ﾃcB�69% 

TOTAし ��r靂��c���^ﾒ�17請7之劇1∫8 ��S都c8劍<�"�.・-- 



璧薫票　uNrV認諾誤認OL王vAR @
Gesti6n de la Investigaci6n

EI pre§uPueStO de Gesti6n de la Investigaci6n representa e1 4% del presupuesto total de h

Universidad.

副presupuesto asignado de血ves缶gaci6n tuvo una reducci6n de 78% respecto al ininiaL

debido a que los r∝urSOS de inversi6n no fueron trasferido8 POr el Ministerio de Finanzas

de marrera peri6dica, lo que inpidi6 h ejecucibn de los recursos de inversi6n asignados

en es艇prog重a蘭・

En e1 2019, la ejecuci6n presupuestaria fue de1 79%, eS decir se ejecut6 USD 474.532,21 de

un presupuesto codificado de USD 603.980,17

Den露o de王nve彊g詳述飛e弛bs告a隷o告瞬aあ隷adoe co根転でe隷奄波蝕陶製職血如喝

adquisici6n y mantenimiento de equipos.

Preoupue9to POr G重uPO de Gasto

PresupueStOPOrGrupodeGasto 

GRUPODE �4�|ｨ�uh�ﾄ�D��D藍VENGADO 炭*ﾄT5X8ﾔ��

GASTO 鮒+#���20重9 

うl ��Eb�#3偵c8*Bﾃc��1宣.892.244,43 涛rR�

53 �"��Sr��ビﾃ#r�l.815.692,98 塔BR�

57 塔�繝c�ﾃ#��65.676β0 塔�R�

58 鼎�"繝���B�488,42伽00 ��BR�

71 刋��｢禊(6ﾘ4�B�807.5拘17 炭<B�

73 田津s3�ﾃ�B�35.21319之 鉄�R�

75 鼎#b緤,づ���426.6線,94 ����$ﾒ�

84 田��經�86ﾘ4���411.023,(" ���R�

99 都ゅ��sC��33.測7β8 鼎2R�

!蛋
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La ejecuci6n presupuestaria de este grupo de gasto alcanz6 e1 51 %, eS decir USD 35.213,92

de un presupuesto codificado de USD 69.730・14‘ lo cual pemiti6 que se cancele los

contratos de arrastre de 2018,

Grupo de Gasto 75 ’’Obras Pdblicas〃

EI presupuesto del Grupo de Gastoア5 ’′Obras Pdblicas〃 representa e1 2% del Presupuesto

Tolal de la Universidad.

血ejecuci6n presupuestaria de es艇grupo de gasto alcanz6 e1 100%, eS decir USD

426.634′94 de un presupuesto codificado de USD 426.636′18′ lo cual pemiti6 que se

cancek los contratos de arrastre de 2018.

G地po de Ga雲め製’′B転機deしa饗ga D鴫r維i録〃

EI presupuesto del Gmpo de Gasto 84 ’’Bienes de Larga Duraci6n’’representa e1 4% del

Presupuesto Total de la Universidad.

ha ejecuci6n presupuestaI.ia de este grupo de gasto alcanz6 e1 60%, eS decir USD

411.023 de un presupuesto codificado de USD 681,593,70

Los gastos mas representativos dentro de este grupo′ COrreSPOnden a mobilinrio,

maquinarin y equipo y equipo infomatico p狐a los laboratorios de investigaci6n y h

direcci6n de posgrado.

Gr岬O dさGd5さくう99 ’’α飾るPd訪us〃

EI presupuesto del Grupo de Gasto 99 "Otros Pasivos′′ representa e1 0・5% del Presupuesto

Total de la Universidad.

La ej∝uCi6n pl‘eSuPueStaria de este grupo de gasto alcanz6 e1 43%, eS decir USD

33・807,88 de un presupuesto codificado de USD 78.817.40. Los gastos m乞s representativo§

de巾O de este grupo, corresPOnden a mobi血rio, maquinaria y equipo y equipo

infom4tico para los laboratorioo de investigaci6n y la direcci6n de posgrado.

Dr. Ulices Barragin′ en CO購ideraci6n compaheros

血g. Ran血o JaramiIIo, aunque eS muy eVidente para todos, Cuando se reliere al edificfo de

administrativas ahora deseo saber §i se va a terminar con las tres plantas del ed範io.

Dr. Ulices Barrag自n, eSO Io億ataremos en el siguiente punto, ahi esta lo del edificio de h

Facultad de Ciencias Administrativas.

lng" Jos6 Sanchez, se hizo una planifieaci6n de un sistema de riego, eS de suma

inportancin′ perO VeO que nO §e ha realizado todavfa′ quisiera saber qut pa§O COn esto, lo

nece9ぬ皿o5 de urgencia.
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de inversi6n・ las planillas que∴SOn del Aguncoto y ya se cance16, eSta Obra estaba

interrunpida por falta de pago′ perO ya tOdo esto esta cancelado′ la obra tiene que seguir’

Si hay una segunda parte, tendran que cousiderar en el POA 2020.

Ing. Jos6 Sinche2L Pedi informe al Arq. Manuel Garcia, PerO ha§ta la pre§ente fecha no s6

nada y tengo Ios rechmos de los profesore8 de la Facu煽d.

Lic. Patricia Castallanas′ nO S6 si usted solicita un inforne financiero dirigido al sefior

Rector, y Se le entregar各detallado el informe.

Ing. Jost S各nchez; entiendo que la universidad ha cunp蘭o, entonCeS nO S6 que es lo que

P会9a糾e a食n接o 9e Ve aV翻きe9, q調達聾e9胎立に職罰膿Plie職も叩e飛o hay k obra.

Dr. U址es Barragan, eStamOS tmbQjando en eso, VamOS a hacer seguiniento con el Director

de Servicios Ins瞳tucionales, todo contrato tie耽e un administrador.

Dr. Hugo N頑ez′ en preSuPueStO POr PrOgrama′ en fommCi6n y gesti6n academica en

inicial esta USD lO.443・959,42, en COdificado 2019 USD lO・879.671,71, en devengado 2019

USD lO.215想9,61, COn una?jecuci6n de 94%, pero eSto nO Se ha ejecutado, hay docen艇s

que no han asis竜do a capacitaci6n por faha de recursos econ6mico§I COn qu6 indicador se

gast6 estos recursos, hay otros d∝enteS que han asistido a su formaci6n d∝tOral con sus

PrOPIOS reCurSOS・

Ledo. Christian Salazar, en e1 2019 no se ayud6 a nadie para la fomaci6n d∝toraL se es協

COnSiderando $ 80・000 para el aj¥0 2020, este dinero pa8a a ga3toS COrrientes para qudar a

todos Ios docentes en estudios de fomaci6n d∝toraしentiendo que son ayudas

econ6micas, eStamOS haciendo las ges債ones para que el Min竜terio de Finan2raS Suba el

PreSuPueStO de $17.085.962,00 a $18.000.000.00.

Ing. Ma重co Lara, hemo§ Venido recahando el problema que no se ha hecho inversi(小,

debe haber el phn doctoral, nO eS que solo me inscribo en un d∝torado y ya deben dame

h ayuda econ6mica’Para eSto deben presentar la planjficaci6n en la facultad y que sea

aprobado en sesi6n de Consejo Directivo, luego debe ser tratado en Comisi6n Acad6mica,

es decir aprobado en息s iustanc壬as correspondientes, Si no consta a均Ia Con仕aloria nos

Observar6, y tal vez hasta se haga devoIver el dinero. En el plan d∝toral que se aprob6

Para e1 2019, hubo 2 participantes por faoultad, y de una facuitad vinieron 4, entonCeS debe

haber um planificaci6n, eS POr eSO que nO Se Pudo ejecut肌Insisto ya hemos indicado que

es Io que pa§6 en e1 2019, nO tuVimos liquidez, eSe fue el problema, Si bien es ⊂ierto r¥OS

Vi賃nき1∞ 17 m選の耽樗,裏だ重o no no3ぬn todo csc d転のd賀位n壷奴もde F血袖乙鵡n∞ V食

entregando de a p∝O. Otra cosa es que no todo se puede pasar a inversi6n. No s6 si en h

tarde que vamos a analizar el POA y Presupuesto 2020 iremos analizando estos rubras,

園
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Cuenta eSto Para el aflO fi8Ca1 2020, hay nomas y reghs para cumplir esto, COmPaiferco

CreO que ya nO eS neCeSario seguir amlizando Io mismo.

Dr. Ulices Barragan’CreO que ouando estemos analizando el POA 2020 vanos ver que es Io

que se va a hacer y qu6 no. No鈍si alguien鮪t合en contra de h aprohaci6n de este punto.

Entonces se aprueba de manera u血血me.

賞eU_0工_2脚_珊

EL CONSFJO UNIVERS重TARIO

RESU帆VE: 〃APROBAR EL INFORME DE EVALUAaON DE LA EJECUaON

PRESUPUESTARIA DEL EJERaC重O FI§CAL 2019〃

静恥3Pe寄do心釣p昂あれるね調doぬ5 12皿烏, p糾a博湘軍重d紬峨O a雨鳩隅調n・

Siendo las 15H20, Se rei鵬tala el pleno del Cons句O Universitario, COn la presencia de lo§

8iguientes miembros: Dr. Ulicea Barrag気Vinue租′ Reetor′ quien preside la s6Si6n; Ing.

Ma耽o Lara Olalla, Vicerrector Administrativo - Financiero; LIc. Gim Aぐebo del Valle

Representante de la Facultad de Ciencias Adminis億ativas′ Gesti6n Empresarial e

Infoma瞳ca; Ing. Nelson Monar Gavi16nez, Represerntante de la Facultad de Cieneins

Agropecuarias・ Recu重sos Naturales y del Ambiente; Dr. Carlos Dominguez′

Representante de laしFacultad de Ciencias de la Educaci6rL S∝iale§′ Filos6ficas y

Humanisticas; Dr. 08Waldo L6pez Bravo, Representante de la Facultad de Ciencias de la

Salud y del Ser Humano; Dr. Henry Vallejo Balle8terOS, Representante de los Profesores;

重唱・良種筋血o孤轟櫨事社めV地籍種露命DききanO de量蚤Faぐ櫨池曇de Ci蹟時速Ad劃露弛徴的衛,

Gesti6n Empresarial e Irformatica江ng. Jo96 §anchez Morales, Decano de la Facultad de

Ciemias Agropecuarias, Recursos Naturales y del Ambiente; LIc. Ma重CO Camcho

Eseobar′ Decano de la Facultad de Ciencias de la Educaci6n, Sociales′ F組os6ficas y

Humanisticas; Lic. Maura Mu丘OZ Naranjo, Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud

y del Ser Humano; Ab. Gonzalo Noboa Le血ea, Decano de la Faculぬd de Jurisprudencia,

Ciencias S∝iale§ y Pol触as膏r. Ivin Chochos, Representante Estudiantfl (altemo); Sr.

Cri8tian Chivez Camera′ Representante Estudia-nt組; Ab. Naney Solarte Pagalos′

P言ocuredor;* actda como Secretaria General la耽a. Angeli働Gaib耽Bec網m. y como

Prosecretaria la Lic. Liceth A調OyO Muf10Z.

Au§entes: Dra・ Hemi血a §anaguano, Vicerrectora Åcademica y de Investigaci6n q±); Dr.

Telmo Yi血ez OlalhaL Representmte de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencia§ S∝iales y

Po嘘龍as江ic. Tere8a Arroba Garcia, Representante de los Empleados.

IN`ⅧTADOS: Lic. Patricia Castellanos′ Directora Financie重a; Lic. Chrisdan Salazar,

Di埠細管d曾P血唯a調寅膿めy A端甜珊瑚ぬ壷心C損哩D軍事蘭ll容o N紙ぶちP唯事地利曾(骨)

de la As∝iaci6n de P重Ofesores; Sr. Geovanny Aguaguina, Seeretario General del Sindicato

de Trabajadores.

Dr. Ulices Barragan′ buenas ta重des compafleros′ graCias por su presencia′ sefiora secreぬria

ノ㌢
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Por secretaria se corstata el qu6rum・ el mismo que esta legalmente co購tituido.

Dr. Ul造es Barragin′ COn龍一uanOS COn el siguien艇punto.

OCTAVO PUNTO.- ANAL重SIS Y RESOLUaON DE LA APROBAadN DEL POA Y

耽重2020.

Por secretaria se da lectura al Memorando Nro. UEB-PLA-2020-0003-M, fechado 16 de

enero de 2020, dirigido al Dr. Ulices Barrag各n Vinueza, Rector de h Universidad Estatal de

同職va事心unめ: Solicれd `わa即融ci6n虎心書棚l鋤C勧掲駒場Ore関所00 A硯ai 20重9 y研修

I鵬励m面0§ de Pl偶n昨c偶謙信n諦同姓iona甚助Ope関所ひO A"棚l- POA 2020 u Plan A硯ai展e

血糊鳩か暮eS-PA1 202(方錐諦め即でe重母野Cγ毒血n Gio棚調証S証a如γ Cの血, D海鴨toγ `お

Pめmmi鋤to y A絶叫m朋庵mto de l偶C脇daみ型e dice∴∴’王n融肋ci6n a l(お椀幼mi捌tos em猫dの

poγ ja 5eので鋤肱助iα事虎Pla綿細偶ci6n,地噂caとの幼めγ y m制肋pli庇mto a lo es励iecido m

el跳伽細deまa町筋e櫛細の劇a姐de加減肪γ q碓e鵬u偶γめ初Aγt.エ0β,確rone a l偶D庇α泌筑

de P協emi釘的y As昭職糊m勧to履eめの協融の尺eal勿γ肋〆m殖ac誇称‥0〆糊鉢物

i乃stれdon駕

男物bo棚γel助脇de i綿ひeγSiones a脚融リS鵬ゆγm労

C)勅bomγ el助n Ope朋庇。O An構a′れ§t紡cあm車I創膨ゆ棚as

母島m紡iゆ肋es de匂eαc栃yのaluaci6n de j叩めn卯のd勧説sf海訪ml.

言n tal鎌湖南do, m叩eγ肋訪o com“nicaγ a lasタでSpeCt硯S倣iめ元物de叩賜maひe之胸,あa〆o el s短e棚

I加略肋do虎Gest巌揃mcfe柳佃-SIG肝), e! poγC鋤均e `わめEjecoc栃P′制型修torあ卵糊Cl

匂eγCicio 20ま9 es虎: 93,盲8%.

Ad諦o桝lmen函タ的mo q脇el砂触れ0肋時確励o de F紡m鵜Se御e血桁l細j雄陥9め

eneγ0 `劾2020, COめの融o en e5卿Cio pγe刺型e的確)虎Ia助めeγS融d劇a融de Boめaγ虎

$重7・085・962,00 pm el擁γdcio 2020 dj訪弱めde la sゆIi帥佃mne似
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Lic. Christian Salazar, trab車ando con cada una de las uhidades, el POA esta hajo hs

expertativas de cada una de las facultades y de las unidades, tenemOS que dyustar estas

necesidades de acuerdo a la di§POnibilidad presupuestari, eS decir, nOSOtrOS tenemOS los

USD 17.085.962,00 y eso tenemos que respetar a nivel de las facultades y dep8rtamentOS.

En e1 2019 estaba dividido en vario§ aSpeCtOS, ahora el tema de la nivehci6n es僚a cargado

ya del Departamento de Talento Hummo, el presupuesto para Talento Humano es蛤

bordeando fos U5D re.653.321郎, eS decir que casi fa mayor parte esta ocupada por

Talento Hu鵬no, garantizando asi que todo el eやrcicio fisca1 2020 esta 9alvaguardado. LaS

expectativas de cada un de las facultades y departamentos tienen que ajustarse a e§te

mil16n y algo que queda, garantizamo§ e1 6% para investigaci6n. EI si§tema nOS

aperturaron e1 9 de enero, lo que antes lo hac旺n e1 2 de enero. Quiero presentar la parte

呼e e銑全章壬a vabざada y q耽繋施e書ga魂o de血やe∑S給n pa聡Co難波拡Cie郭eら. Q漣でo近場er

um explicaci6n de lo que es el POA 2020: el Objetivo estrat6gieo l, Gesti6n de la

Investigaci6n, la meta es de§arrOllar al meno3 Seis proyectos de inve§tigaci6n alineados a

los dominioo academicoo y a la3 1血eas de investigaci6時para este o切etivo tenemos USD

422.500. EI objetivo estrat6gico 2, Gesti6n de la Vinculaci6n, h meta es alcanza_r e1 25% de

la ejecuci6n presupuestaria en el priner cuatrimes億e, en el §egundo cuatrines億e e1 70% y

en el tercer cuatrimes億e e1 95%, aqui tenemos USD 515.000. EI Objetivo e9trat6gico 3,

Gesti6n InsdtucionaL la meta es alcanzar e1 25% de ejecuci6n presupue§taria en el primer

Cuatrinestre′ en el segundo cuatrine§tre e1 70% y en el tercer cuatrinestre e1 95%′ Para

e§to COntamOS COn USD 167,000, De todo esto nos da un total de USD 15.981,462,00.

D手U此きざ耽雌g糾.鮒CO勝id的的爪s拡血陀g僻旋価蘭傷心せ量C伽ま的U面珊姐庇.

Dl.. Carlos Dom血guez′ buenas tarde§ Sefior Rector, COmPafieros′ mil disculpas por no

haber podido estar en h mafLana′ tuVe ma dta medica en Rまobamba′ ha鳩llegar mis

Observacione8 de lo§ PuntoS tratados en la mafiana′ eSPerO que Se tomen en Cuenta. Mi

Pregllnta完POr qu6 un plan tan sint6tico y no un ana雌co, COmO Se hizo en e1 2019?

Lic. Christian Sala2ar言o lhmam閃planificaci旬ejecuci6n y resultados, Se hizo el phn

mds §intet虹o para que no se nos complique y hacer m色s operativa la ejecuci6n,

Dr・ Carlos Dominguez′ lo que quiero decir es que en los pr∝esOS de planificaci6時

eva血aci6n y ejecuci6n todos debemos sustentamos, fo que preocupa e§ j,POr que nO hace重

una planifieaci6n mas amplia? EI CES nos ha dado la nomativa para poder hacer la

Planificaci6n. Tomemos el POA del afio anterior que era mas exp此ito’aqui no est餌

mudms cosas, POr ejempIo, en donde es飴lo de los compafteros pa重a la recategorizaci6叫o

eS que nO VamOS a tener ProyeCtoS eSte a魚o.

Lic・ Christian Salazねr′ e§tOS 13.000.000 de d6hres no iba a cub血Ia expectativa de que ho

facultades no van a contar con mas Talento Humano′ pero Si con lo necesa重io para que la

OPeratividad sea eficaz. Esta brecha que se ha ido armando ha generado una disper§i6n,

I)Or ejempIo′ 1a adquisici6n de equipo§ Para la Direcci6n de TecnoIogias de h Infomad6n

容菖



盟　uNⅣ器諒課業0血R ㊥
la aprobaci6n del presupue§to e9to Se trausfoma en el PAC, tendremos una §eCuenCin

16gica・ Por ejempIo. §i queremos comprar una c至mara, el Director FinaIICiero deberぬ

COnSultar cu租es el precio de la c血nara.

Dr. Carlos ininguez′ hay un plan sin憶tico y no amIftico′ eS Verdad que hay que ser mds

OPerativos, mまs eficientes, y COn eS健tipo de p鵬h揖止aci6n vamos a serlo, eSperO.que los

PrOyeCtOS que nO COnStan, nO nOS digan luego, eStO nO eSt6 en el Plan Anual y que por eso
no se ha e垂cutado. Tenemos Io de h9 becas que no podemos efudfr, POr Cuanto nueStrOO

estudiantes nece9iぬn de estos recur9O9, eSte Plan sirve para llevar mejor los procesos,

insisto que, §i el objetivo de §er Sin僚dco, §er m各S eficiente, bienvenido sea.

Ing. Marco hra, en lo que se rehciona a lo que meneiom el Dr. Carlo§ Dom血guez, ya

Vendr各el Pl劃de Talento Humano y aqut ya vendrまespec鮎ieaner庶鵬proyecto§, eS

Cierto que hemos querido ser mas sinteticos, Para que nO Se nOS COmPlique h

OPeratividad, COn eStO, 9i de pronto el Ministerio de Finanzas noo dice no hay dinero para

tal co§a, ya nOO eVi向mo8 traer a Con8ejo Univer8itario para modificar, asi mismo, la nueva

administraci6n que viene, POdra hacer las modificaciones que e皿os tuvieran que hacer. En

CuantO a lo de h recategorizaci6n de los compafieros, eS屯con健mplado desde el nes de

enero de 2020. Insisto, Se ha h∝ho de esta manera m各s sint6tica para hacer m6s operativa

le ejecuci6rしacOgiendo esas situaciones hemo§ querido agilizar lo§ Pr∝eSOS y tener mayOr

facilidad, las facultades solicitm equipos, har色h adquisici6n la Direcci6n de鴫cnoIogfas

de la Informaci6n y Comunicaci6n.

耽競血統Do鳳血糾均紬G儲心血A働dさ億亀d膝皿聯p柁耗鯖はd心とl重りA甲で$翰,000 j矩飾

Se Ve una disminuci6n, entOnCeS tendr6 que referirne a ese proyecto e§PeCf鮭canente.

Noso億O§ tendremos entonce§艇Chos a los que debemos suietamos.

Lic. Chrisdan Salazar, en la ma]弛lm deciamos que h semana anterior tuvimos reunione§

en el Ministerio de Finamas. en la que firmamos un acta de compromiso. con ello vamos a

subir a un p∝O m丘s de 18 m皿ones de d6lares y tendremos que voIver a conv∝ar a seSi6n

de Consejo Universitario para aprobar e§tO. En funci6n de esto, Se Va a incluir m鉦cosas a

nivel de equipamiento.藍speramos con este equipamiento trabdyar mds fuerte en !as

facultades y carreras. Algunas cosas podremos incrementar y otras cosa§ nO las podemos

incrementar, en Servicios institucionales consta en P22, Fortalecim淫nto de la en億ega

oporluna de becas y ayudas ∝On6mieas para estud丘nte3 de h Universidad Estatal de

Bolivar (matriz, Exterrsi6n y campus) esta $140・000,00 y est6 en gasto corriente.

Dr. Hugo N雌tez′ el afto anterior tamb婆n tuve que subrogar las funciones del Presidente

de Ia As∝iaci6n de Profesores y asi§髄a sesi6n en donde se aprob6 el P(⊃A, y asi mismo se

dgゆquc se t癌e quc aprobar urgonto por d pngo最IESS, y C曾0 on Cl tran3Cur30 del aito $i

af徴:t6, Se decぬque si no esta en el POA no §e Puede hacer erogaciones de dinero, POr

eiempIo en capacitaci6n, en laboratorios, digo e§to COn h fina雌dad de que se haga un

圏
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COrreSPOnderia a un p∝O maS de un miu6n′ y Si nosotro§ VemOS en la propuesta′ apenaS

hay USD 515.000 y para el plan de fomaci6n d∝toral e incentivos a la investigaci6n de la

Uhiversidad Estatal de BoIfvar y la ExteIrsi6n Universitaria de San Miguel’aPenaS se

des血m USD 80.000′ nO garandza lo que e§屯estipuhndo de acuerdo a la ley. En h maflana

el se如r Re‘こtOr d恥que para este nes era posible el pago de la nive血i6n y promoci6n de

lo§∴COmPanerOS PrOfesores′ PerO en ninguna parte del POA v∞ eSte rubro" Lo que

Pretendo es que este dpo de instmmentOS Prinero se debata en las facuItades, COn eSO Se

hae de acuerdo a la§ neCesidades de elぬOtro tema es Io de Ios laboratorios′ que nO VeO

que este en el POA. Esperamos que esto no sea un candado.

Lic. Patricia Castellano§′ en lo que es investigaci6n est合e1 6% que nos da la ley′ nOsotrOS

Pam investigaci6n tenemos destimndo e1 8%′ y en el POA estin todos Io§ mbro§

臓s畦職d〔冷a述v僻咤鋤め飛.

Lic. Christian Salazar, nOSOtrOS COmO universidad estamos just班cando e1 6% para

investigaci6n′ aqui se ha ineluido a los 8 PhD que exi§te en la uriversidad′ maS el pago al

PersOnal que trahaja en el departamento, COn e§O tenemOS e1 8% del total del presupuesto.

Sin embargo′ la universidad no se queda soIo con eso. En la fomaci6n doctoral, el Dr.

Dom血guez ha presentado una phnificaci6n’perO luego de aque皿o debemos analizar y

Ver Si existe todo ese dinero o no para句vcutar. En cuanto al pago deぬnivehci6n, Si estan

COntemPlados e§OS nlbros en el POA.

Dr. Hugo N徹ez′ e1 6% del que habla la ley no es para gasto corriente′ eS decir no es pam

p乙gos d日掛D′地理uさe5 p純龍暗中b血肥両噸血d捉dd5 y‾ p棚暁簡5. U爪華瓜pれe几

Ia UNACH §e aSign6 800 d6hres por cada p重Ofesor para la capacitaci6n′ ya Sea mCioml o

interlraCional′ entOnCeS nueVamente tendremos h misma situnci6n del afio anterior,

Pr無ticamente no va a haber apoyo para la fomaci6n d∝toral"

Lic. Gina Acebo. en。endo que §e neCeSita mucha e鯖ciencia y eficacia y esta presentado de

esta manera el POA′ PerO SI creo que se debe especificar ciertos asp∝toS, POr e短mpIo, en

P53. Dice: Culminaci6n del edificio de h Facultad de Ciencias Administrativas, en e1 2019

ya §e aPrOb6 la culminaci6n del segundo piso′ pero en este afro no dice para cuintos pisos

esta planificado′ Se debe aclarar hasta cu鉦tos piso§ §e Va a llegar. Cuando se aprob6 el

POA 2019 se dijo’que Se uena de agua las oficinas de los cub竃culos de los profesores,

enめnces para d6nde y que nom各s abarca este manteniniento proy∝債vo′ POrque Cuando

se pide′ nOS dicen que ya no avanz6 el diner〇・ En cuar`tO a la masa §alarial, Se debe adamr

lo de la promoci6n que se aprob6 en diciembre de1 2019 y luego no tener inconvenientes.

Por esto sf solieito que se debe aclarar cierto§ aSpeCtOS.

】将Ma重c○血ia′ q櫨塑転a穣拉旗貧重甜濃紺蛮ぬ∝急事概y ∞P∝tのもぐ的患坤的∝めれあ

este roA no §e eSta POniendo un candado′ se Puede hacer muchas refomas 9i hay血

necesidad′ de todas maneras hay que ir analizrando que no podemos ir especificando todo

Io que va a ir en el POA; eSto Viene en el Plan de Talento Humano′ ah寂viene de§glosado

todos Io§ Valores′ en Cuanto a la nivelaci6叫no se pudo cub血por cuanto adn no conぬmos
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de Educaci6n Superior・ Se harAn estas nivelaciones・ hasta el mes de dic艇mbre pasado se

Pidi6 al senor Presidente del CES para que nos de ese pronunciamiento, PerO nO ha

llegado′ eS POr elb que se ha dado paso a la promoci6n de los o億OS ⊂OmPafreros y al haber

resoluci6n de Co重画O Univ針sitario, lo血nico que se neces競a es que se ap調ebe este

instrumento para poder dar vial’ilidad a los pr∝e$OS. Cada uno de los proyectos estin

especificados, nO eS que nO Se Vaya a hacer. En cuanto a la fomaci6n doctoral, la seftora

Vkenectom anterin muchas veces so鯖前6 aぬs facuhades que §e enV絡fa p露m揃eac工6n

Para lo§ doctorados′ PerO nunCa le enviaron′ eS POr e9O que nO Se Pudo dar paso a eso. En

Cuanto al edi膝ie de la Facultad de Ciencias Admi重tstrativas, esta COmO terminaci6n del

ed施io, aSi no§ eVitamos estar trayendo a Consejo Universitario a cada rato para hace重

refomas. Quisiera que §Obre e鍵inbito vayamos dando so庇iones, adem6s de que e§tO

e3e競ba鵜aまa d垂ponibi馳ad p柁郭P耽らぬ鴫yぬ劇b敗軍胆d垂直逸機壷ねCo撮原ab重め

que teminen lo que han iniciado′ Pero yendo a la rea聞ad no hay dinero para poder

Cu血inar el edificio. Este POA 2020 debe ser aprobado para que se viabilice′ Si no hay

p重oyeぐめnoぬy p鳩3uPue3め.

Lic. Mura Mu的z, al revisar el POA me preocupa que no consta los planes de mejora de

ninguna de las carreras que estin en proce§O de acreditaci6n′ una de ellas Enfemerfa, nO

S6 el caso de la Facultad de Jurisprude鵬ia, Carrera de Derecho, eStas SOn las dos ca調eras

que fueron evaluadas y que tienen que responder a lo§ Criterios de m匂Ora de evaluaci6n.

Lic. Gina Acebo′ entiendo todas las razones que indica el Ing. Marco Lara′ mi duda es

po呼びe子的的l鵬昨ap舶取捌OS珊d競削瓢寄鮮購dきlos p鋤口長話同時5, l印ず叩き脆nさ朋0§型さ

esperar el plan de Talento Humano′ Se章まque Se Puede pagar en enero?′ VanOS a quedar

mal, eS Verdad que necesitamos aprobar el Plan de Talento Humano, pero me PregtlntO,

Cuando se aprobar各este pl種n?

Dr. Ulices Barrag台n・ esta§ SOn las planificaciones que debe darse en todas la9 al℃a§,

nosotros tenemos h re80luci6n de Cousejo Universitarfo que dice que se debe oump血el

PagO a los profesores en enero de 2020′ eStO del鵜cunplirse′ nO haganos mayor situaci6n

de analisis de este temaI ya eS Parte de la pla]uticaci6n. Una vez que este aprobado el POA

se lo ej∝utar合y nO eS que Se quiere ap章obar al apuro, nO, eS Para POder empezar a

ejecutar, y comO Io ha dicho el seflor Vicerrector no es una camisa de fuerza, Se Puede

mod鐘ar en cur函uier momento. En Ia mafiana deciamo§ que Se ha conseguido un rubro y

que con ello podremos hacer mds cosas・ Es obligaci6n aprobar el POA 2020.

重ng. Ramiro Jaramillo, anteS de hacer §ugerenCias tengo algunas inquietudes, reCuerden

COmPafieros decanos que hicimos el trabajo para el POA; una de las cosas que hay que

h如e章節Co孤∝C章や○ ○n el POA de Ia魚議ぬd ⊂o細雪綴ぬ握れ額は蚊o呼lC 3obrcp貧3aba霊∞

500.000 d6lares y se haj6 porque se asumi8 que eSOS rubros iban a constar, Sean en HCS o

en Servicios hstitucionale§. Ahora la pregunta es, §i verdaderamente se es蛤co調iderando
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en el rea de TICS hay mds de medio m劃6n de d6lares, nO S6 si eso se e ectiviz6 0 tOdavfa

hay pendientes. eso por cuanto el 9istema que maneianos en la Universidad Estatal de

Bo雌var nos da inconvenientes. Otra pregunta es, Pero §uPOngO del鷲COnStar en la masa

§ahriaL la ti山arjzaci6n docen健, POrque Para el a吊o anterior se cousider6 20 plazas, perO

entiendo debe e§tar ya en eSte POA" Iin el al℃a de servicios instituciorぬles debe estar con el

arreglo del techo que tenemos en la facultad, he dicho en son de chiste que uno se m〔雌

mas estando ahi adentro que estando afuera′ tambi6n hay que considerar el arreglo de

Vent‘rmles, entonCeS eSOS rubros no veo, POr lo que sugiero hacer una hoja de trabajo. En

la mahana la Lic. Patricia Caste獲lanos mencionaba que para lo de investigaci6n, ese

remanente de $200.00O se iha a utilizar enぬinplementaci6n de aulas virtuales, y nOS

decfa que esos rubros no§ devuelven′ Pero nO S6 en donde e3t負COntemPlando eso.

Finalmente sefior Rector, reSPeCto del tema de capacitaci6n que es um紅ea se購ible que la

兜職階d薮‥披鏡b e競C動撮洩ら環Aca接m女ら料b重職e9ぐie舶el健熟a虎患亨隆議蓬ac治n es腿

hacer un gasto discrecional de recursos′ eS en base de la planificaci6巾por eso pienso que

el porcentaje de algunos rubros no debe ser una camisa de fuerza, Si nosotros segui皿os

trabajando en base a la planificaci6I巾e aseguro que nunca vamos a terminar haciendo,

Pieuso que se debe dejar abierto para que cada faculぬd, en que haya una capacitaci6n el

COmPa托ro d∝ente Pueda hacerla" Que se haga una hqja de trahajo anexa para que se

Pueda evidenciar en que areas y en que rubros se va a eやcutar el presupuesto.

Dr. Ulices Barragま。y estos trabajos fueron amonizados con todas las dreas, eS decir, en

Cada facultad′ en Cada direcci6n′ nO eS una Planificaci6n hecha a criterio de quienes estan

al frente de la direcci6n o tal vez mfa’nO eS aSi′ ha §ido par髄cipativa・ Lo que decia el Dr.

D〇億如g唯ろさき唯厄鴫騎虎`互甲∈勝抜p髄龍珊鵜仰, dせ暁籍子臓露和頓庇. Q的挿置心髄

en consideraci6n lo de la hQja de叫ta que ha mencio的do el Ing. Ramiro Jaramillo.

Dr. Oswaldo L6pez′ COincidencialmente′ queria tambi6n′ a=gual que el Ing. Ramiro

Jaramillo, PrOPOner que Se haga una hoja de ruta para ver c6mo §e eS略ejecutando el

dinero. Lo que decia el Dr. Hugo N頑ez, un POCO reVisando el art血ulo 36 de la LOES. dice

暢×山almn瞭’As幻蜘c郷地虎舵αγ908クa糊型九校の耽れ鵬, be∽S pam〆(垂ら0爛O

r州咋80糊9 e f競鵬t勧房6綿・・血s “niひe諦めd跨りe鰍elas po筋細i∽S de ca雇cteγ〆鵬0リ

グaγt血かas勧an子州虎桝me朋ob陶fon偶鋤鍋p碓機甲eS鵬paγ脇a叩の糊印側めγ r叩e。(糖
de inひeS鳴海勧, a帥(iγiγ i所-aes何機C短期ie側Ol(紳C勿印掘側r te加OS peγ海側te5 a las neαSidade§

eα硯0γimas朗雌が高めS融e糊初をOtO卿γ beα膳加わ桝嬢a s舶p砂お0碓繭iaタ鯵5 〃 fagOくわ

pα勧tes・ En嬢mねe扇加加s yesa化穣po巌加重iα裏S eS励㈱忽naci6n 9en履倣i mmos e1 6% de s関

脇srect寂s叩S叩reStoS㌦ eS decir, que eS Verdad que se asignard dinero para ejecutar

PrOy∝tO9　de investigaci6n′　pero nO eS eXClusivamente soIo para proyectos de

inve§tigaci6n′ Se abre un abanico para muchas cosas′ y aqui veo que el presupuesto

asignado esta mas de1 6%' En cuanto a lo de la nivelaci6n que se aprob6 en didembre, el

Dうr鈍め重昂でa退陣小円正調的o ya高庇鋒ね重合lねQ雌は心el恥請d食でa造れめ嶋は調∞ y副

VeZ en una reuht5n extraordinaria se puede aprobar este plan′ y aSi viabilizar el pago.

Sr"量v負n Ch∝hos′ Sefior Rector tengo algunas preguntas′ quiero que me aclaren los

Siguientes rubros, en el P20, que dice: ′′M句Oramiento de la atem:i6n preventiva y cura瞳va

劇細】的od仰融e軽さY Ps姐栂〇℃班細心U髄的朝穆蛍石d藍抽出dさ職0捌碕r 〈関北j乙軸暁抵脆n

戸
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y campus)’’tiene a8ignado

aLSigrrado USD 50.000・00 no se por que es m負s inportante esto que Bienestar Uhiversitario.

En el P22′ ′’Fortalecimiento de la entrega opo血m de becas y ayudas econ6mi〔as Para

estudiantes en la Universidad Estatal de Bolivar: (o輪triz, eXte鵬i6n y campus)′′ esta

asigmdo USD 140.0叫00′ COmO Van a hacer la distribuci6n de pago§′ Pue9 a血` nO eStamOS

al dia en el pago de b{X:as.

Dr. Ulices BarragaIしfa cuestion de becas esta pagado′ y tOme en Cuenta que e血bro para

beca§ y ayudas e9 mayOr eSte anO. No se si se expliea el efecto preventivo y curativo, eSto

tiene que ver con la compra de medicamentce. En esta situaci6n se ha considerado la

matriz′ al campus de el Aguacoto y de la Ex使nsi6n Universitaria de San Migueしen el

ProresO de evaluaci6n deja entrever este tipo de elemento§.

Lic. Christian Salazar’eStO Se ha puesto por cuan書o en la evaluaci6n, nO eStuVO

incorporado el Aguacoto ni la Exterrsi6n’Para e1 2019 ya adquirimos medicamentos y

OtrO3 in§umO$, adem各3 de que ciertos medicamento3 9e Pueden ir a retirar del眼5S. Pero

i鳩isto/ ya Se ha comprado medicamentos. En cuanto a eventos culturales, la Universidad

Estatal de Bolivar ha tnddo problemas para cub血estos rubros・ y COmO medicamentos Io

trab車mos fuerte en e1 2019, CreemOS que ya e§tan Satisf∝hos, Pero hay que aclamr que

todo§ los rubro9 han sido pedidos por cada unidad.

Lic. Patricia Castelianos, en eSte ejercicio fiscal pusinos para insumos medicos USD25.000

y USD 7’000 para equipos′ e§ POr Pe龍i6n de1 6重ea requirente, VamOO a tener dispe鵬ario

en la Exteusi6n y en el Aguacoto′ que eS treS VeCes mまS de lo que ten血nos. Tambi6n

debemos cubrir el nlbro del pago de n6mina’eS decir del medico′ de la odont6loga y de h

Psic61oga. E9(amos sobre los USD lOO・000 para Bienestar Univer§itario.

Sr"量vin Ch∝hos′ muChas gracias por la explicaci6n′ me SOrPrende que se ha

in‘‥rementado p‘m eVentoS Cu肌rales y es重舶O que Se Cubra lo necesario en bier‘e§tar que

e3 Para beneficio de los estudiantes. Otra inquietud es′ Cuando los estudimte3 requerinos

los buses nos dicen que no9OtrOS debemo§ Pagar lo§ Vi6dco9′ esPerO que dentro de este

mbro P46, que dice: “Suministros, tasaS, Viaticos y movilizaciones iIrstituciomles ′′se cubra

estos pedidos y se pague a los senores choferes Ios viaticos y movilizaciones.

Dr. Ulices Barrag6n’en Cuanto a lo meneionado sobre los buses′ un favor les quiero pedir’

que la planificaci6n debe ser entre semaLna′ los fines de §emana la Universidad no puede

Cub血viaticos, que Se hagan hs giras, entre COmiuas de lunes a viemes. Ademds, nO Se

Puede pagar viaticos a los e§tudiantes por dふposici6n legal′ Se Paga Viaticos a los que

tienen relaci6n de dependencia. Ahora′ Si hacen los tr和正tes para que la gira sea entre

semana, Se le§ dar各a los compa節ero3 Choferes el vi細co conespondiente, Para eStO hemos

hablado con el compa競ro Secretario General del Sindicato para que del fondo que

mmtiene, Se haga un pr6stamo hasta tanto se tr握nite en el area financiera.
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Pemite pagar 2019 - 2020・ Eso esta en los registros" No hay pendiente§ en lo que se refiere

alasbecas.

Sr. Ufredo Vega, en la par健de la asignaci6n de USD 25.000 para Bienestar Univer§itario, Si

qui§iera que se aumente el valor, ya Pa§6 con el caso de h compafiera que falleci6 la

Semarra anterior, me COmentaban que en la facultad de Ciencias de h Salud no ten血n h

instrumentaria adecuado para darle los primero§ auXinos, nO tenian tanque de oxigeno.

Dr. Ulices Barragan, aun nO tenemO9 el infome sobre es健caso, nO nOS d‘車mas llevar por

lo que dicen las redes. Para um explicaci6n mあchra, doy la palabra a la se慮ora Decana

de la Facultad de Ciencias de la Salud.

し吏・ Ma囲a M凄め乙,搬同語C○蘭のf包製1tad no pode職oらe孤i血競軽職c璃e重めpor叩e恥

tenemos atin el resultado de la autopsia reahada, las personas que han emitido un criterio

lo han hecho 9in健ner evidencia§, la sehorita a hs O9HOO se desmaya en los pa§i皿os de la

facultad y lo§ COmPatlerOS la so§tienen’inmediatamente viene la Lic. Maria Ohlla y le dio

Io§ Primero auxilios, Se COmunic6 a Bienestar Universitario y ellos bajaron a las O9H15, ahi

Se Canaliz6 h vfa, y a Ias O9H20, lleg6 e1 911, y COn Signoo vitales la estudiante血e

trashdad al hospital, que nO Se diga que no se ha dado Ios prineros aux劃b§. No nos

de短mos皿evar por comentarios que son hechos por personas que no tienen los

COn∝imientos para poder emitir un criterio, a h sefiorita estudiante en el hpso de tiempo

de O9hOO a O9h20, Se le dio todos Ios prineros auxilios que se debe dar- E9tOS CaSOS nO SOIo

Se dan aqui en la univer§idad, Se han dado tambi6n cuando esぬn jugmdo futhol, O POr el

色負ddo dせ5乙王機d徹五億〇 dさ】a純血Of触, pさ的qu響子〇線寄igd型せれo端正d l暖血-う舶dd.

Dr. Ulices Barrag和o h facultad 】e da todo el auxilio correspondiente, el heeho de que h

Sefiorita e8tudiante haya餌frido desde la n血ez esta enfemedad′ nO e§∴Culpa de la

Universidad.

Ing. Ramiro Jaram則o, es PenOSO el tema de h ch近a que faueci6, y eSta bien que los

e§tudiantes hablen sobre aquello, pero COn lo inteligente§ que son, nO se Van a dejar uevar

de las cosas que se dice′ de hecho′ quiero felicitar a los estudiantes que tiene partieipeci6n

en Consejo Universitario, lo triste seria que no exista, ya que el §ilencio seria hmentable.

En cuanto a los viaticos′ eS Cierto que los chofere§ dicen que si no les pagan no van’

entonces se deberぬagilizar estos tramites en el血nmciero. Quiero preguntar, en e置tema de

Profesore9 COn億atados′ se les hace el contrato por cierto periodo′ perO Ios evaluadore§

hideron observaci6n de que se deberia contratar por un afto, nO S6 §i e§tO eSta COnSiderado

en el presupuesto.

取・櫨喝o N心無雷′ mi p重e∝櫨やCi6n ∞ ql重C鍬n d重鞠もe餐o se p重op湘o血轟∞tig合細れ

fomativa′ PaSrmOS ya un eVento de evaluaci6n y hay necesidades de d∝enteS′ nO hay

hboratorios en la Facultad de Ciencias de la Educaci6n′ hemos tratado por la creaci6n del

lahoratorio de neur∝ieneia educativa′ Pero SOIo hemos conseguido una peque瓦o aula.

Entonces no se esta tomando en cuenta lo que escribimos Ios profesores en h universidad.

Vemo§ que en eS健anO tamP∝O VamO9 a tener eSte laboratorio. E=ema de斬enestar

題
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Ing. Rndo Jaramiuo, Pedirfa que se revise tambich lo de los profesores contratadas, ∞n

las redise如6 hmentablemente tendremas que reducir el n心mero de profesores. Tamb進n

nas pidieron a las facultades las necesidades en cuanto a equipus, PerO SOIo noo dieron las

impresoras. Entonces que se revise todo esto.

Dr. Ulices Barrag勾habfa solidtado al Din如Or de TICS y a Servidos Instituciorrales para

que constnlyan eSOO ProyeCtoS de acuerdo a hs nece§idades de las facuぬdes. Con todo

este dehate de a録ura, Se aPruebe eI FOA y PAr 2020.

RCU -01-2(峻0-調

EL OONSEJO UNrvERSITARIO

RESUELVE: 〃APROBAR LA PLANIFICAaON OPRATIVA ANUAL 2020 Y EL PLAN

ANUA,L DF INVFRSION鴫S 202n DE TA UNIVTusIDA,D usTATAL DH mTJvAR〃

NOVENO PUNro.- AN▲IJ9I8 Y ⅢsoLIJadN DEL PRE8UPUE8ro捌}　　　　O

Por secretaria se da lectura al oficio DF-UEBun9, fecludo 16 de enero 2020, dirigido al

Dr. Ulic(3S Barrag6n Vinuez;しR∝tOr de la Universidad Estatal de BoIfvar, §uSCrito por h

Lcda. f,atricぬCastel心nas R Directora financiera, que diee:…"Con “” COrd融幼妨鋤

α肋p栃わnわ00〃擢po搬舶棚疎み朗鵬a的S叩e諭γ y血s e桝it巌叩〃協働tO肋

肋伽読湖東l躯叩e塙e α Ia肋あe鳩勧め匂e側〆碗p函es硯,履修f励専asク棚

el α朋〆i肋ie所Oゐ融解嬢es肋胸部めp卿,肋駒y涼駒鋤γめ
助の切面0 5毎,a鎌enOO血糊γ el I所周脚加駄鵬加わ鞠Pn剃直衣l

華γ諭手綱2m9′証…如拙個,高所雌紳書初I)華甲高批か堅調心証f踊,′l
mismo q蹄eS飾碓諦妬めen c“欄由りp抑胸S: ad諦青南海Ciゐc帥切符St絢a∽掬

噂伽yひ加側めciみ・

Cabe indicaγ印化eI印l諦め0劇s女波m e-SIG肝del M緬sfeγio de F訪a競如s se ape血γ6 d砲

j“eひeS 9 de mem de 2020, m el側al seひど仰C6叩e la助iひeγS融d劇a融通Bo胸aγ鎌a耀γ血糊ba

pa朋el却γCicio塙Ca1 2020, CO刷叩柁鋤p,修tO de $ユズ0締・952,00・

C肋e細5 a調をα虎肋嬢y enひiγfud d男心職印0叩γ繭paめ0 00n勧め鋤aゐas “毒力des `わの

unめe扇dad, ㈱ eI均eγαCio Fis倣I 20賜彫p鋤ito solic海γ q“どa t脚食めs“ auあわ庇かse sめa

書棚taγ en Co"半io助わeγ§細面o eI an徹si9 y apγ0励めde Ios sゆ`i僚機tes doαmntOS:

● IIゆmeモieα在iひ0 `わめEひ初倣Ci6" P作s機甲e細庇20工9

● IIゆ肋e与ieαfかPI傷甲州eS書o 2020’’

Dr. Ulices Barragan, Para eSte Punto doy la palabra a la senora Directora Finarroiera.

Lic. Patricia Castel血10S, informo que, el ap址advo del Mirdsterio de Finauns se apertur6

el d血jueves 9 de enero de1 2020, COl∝ando en espacio presupuestario de la Universidad

Estatal de Bolfvar de $17.085.962,00 para el (垂rcicio 2020 di§tribuido de la siguiente

ma能重a:

¥∴
SESI6N ORDENARIA (or), 20 DE EN球O, 2020
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別presupuesto inicial asignado en 2020血e de USD 17.229.070,00 con relaci6n al

Pre§uPuesto devengado 2019′ tuVO un inemento de1 8%.Cabe indicar que el monto

r∝ibido en e1 2020 supera en $ 13・720β2 al presupuesto asignado en e1 2019, eSto lo hemos

dividido en fuente l′ 2 y 3. En la fueute de FinaJ鵬iamiento OOl ′′Reourso§ Fiscales′′ esto ya

Se indic6 por parte del sefror Dir∝tOr de Phneamiento′ el presupuesto de ga§to COrriente

representa e1 92% del presupuesto total de la Universidad, el Ga9tO de inversi6n, el

PreSuPueStO tuVO un incremento de 8% respeeto al presupuesto devengado 2019. EI

PreSuPueStO de gasto de inversi6n representa e1 8% del presupue9tO total de la

Universidad′ el presupuesto de inversi6n tuvo un redu⊂Ci6n de1 3% respecto al

Pre§uPueSto devengado de 2019. Los valores por medicamentos esta devengado声n e1

2017: 5.382′16; en e1 2018: 6.494β1; en e1 2or9:4・935A9′ estOS son lo9 Vahres devengado3

POr COmPra de medicamentos. Al injcio de1 2020, el Ministe重io de Finanzas realE6 um

reducci6n de recursos por un monto de USD 143′108.00; debido a que reasign6 estos

r∝urSOS a la fuente 998 〃Anticipos de afros anteriores′′′ POr lo que el presupuesto

し・高祖ddo与うd青d e3艇d血うぐるもe USD lア.005.962.00.

Gasto Corriente

EI presupuesto de gasto corriente repre§enta e1 92 % del pre9uPueSto total de la

Universidad. EI presupuesto tuvo un incremento de 8% respecto al presupuesto

devengado 2019

Gasto de hversi6n

EI presupuesto de gasto de inversi6n representa e1 8 % del presupues凍上tOtal de h

Uhiversidad・ EI presupuesto de inversfon tuvo una reduccion deI 3% respecto ai

PresuPueS置o devengado de 2019.

言誓言展
圏
圏
園
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EI presupuesto de la Fuente de Financiamiento OOl ’’Recur§Oo Fiscales’’representa e1 21%

del Presupuesto Total de la Universidad. EI Pre餌pue§tO Codificado de esta fuente tuvo m

incremento de 39%, reSpeCto al Presupuesto devengado 2019.

Fuente de F血iamiento OO2 ’’Recursos Fisca】es generados por las II喝tiIuciones’’

EI presupuesto de la Fuente de Financiamiento OO2 ’′Recu章sos Fiscales generado9 POr hs

iustituciones’’representa e1 7% del Presupue9to Total de la Universidad・ EI Presupuesto

Codificado de esta fuente mvo un incremento de 14% respeeto al presupuesto Devengado

2019.

F耽如e de Fin狐cin庶出O OO3 ’’RectirSOS Proveni蟻請es de Preasigmcぬnes〃

EI plle§uPueSto de la Fuente de Financiam壷nto OO3 “R∝ursoS Proveniente§　de

PreasigrLaciones’’ representa e1 64%　del Presupuesto Total de la Universidad・ EI

Presupuesto Codificado de esta fuente血VO un reducci6n de 5% respecto al pre§uPue§to

Devengado 201 9

Fuente de Fhranciamiento 201 ’’CoIocaciones Extemas〃

EI presupuesto de la Fuente de Financiamiento de 201 “CoIocaciones Exterrra§’’representa

e1 8% del Presupuesto Total de la Universidad. EI Presupuesto Codifkado de esta fuente

血vo una reducci〈)n de 59% respr由o al presupuesto Devengado 2019 de la Fuente 202

’’Prestamos extemos’’, reoursOS que SOn aSignados para la eやcuci6n de proyecto§ de

血ve重si6n.

Presupuesto por Grupo dc Ga8tO

P「esupuesto U閥p○○ Grupo de Gasto

漢 音量

[∪各N丁と:各SIG各「 20lo宣l登0宣9

重しABORADO POR: DIRECCION FINANCIERA

S師∪醐　　　　　　　¥¥戸

SESI6N ORDENARIA (01) 20 DE ENERO, 2020
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EL CONSEJO UNIVER§rrrmO

RESUELVE: "APROBAR EI. PRESUPUESTO 200 DE LA UNrvERSIDAD ESTATAL

DE ROしまvAR〃

義挙ぎ剛血
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